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Reunión del Comité del Área 

Sábado 13 de abril de 2019. 

 

 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 

• Apertura de Reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad. 
 
Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S. 
• Lectura del Preámbulo del Manual de Procedimientos y Políticas del SETA 
 
Comité de área llamado de miembros votantes (Roll Call) - Tammy Z. 
• Asistieron 47 miembros del Comité del Área 
• Consulte las páginas 33-34 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área 
 
Acta de la Secretaria - Deborah B. 
• Las actas del Comité del Área de enero fueron aceptadas tal como se presentaron 
 
Informe del Tesorero - Ron S. 
• El fondo operativo al 1/1/2019 es de $ 70,811.62. Los depósitos totalizaron $ 23,152.42. Los 
cheques por escrito totalizaron $ 17,258.36. Cambio neto de $ 5,894.06 haciendo que el saldo final al 
31/3/18 de $ 76,705.68. 
• La primera caja es un fondo operativo desglosado. 
• El segundo recuadro es el desglose del Fondo de la Cena de Gratitud al 31/3/18 que es $ 2,889. 
• El tercer recuadro es nuestro Fondo de la Convención que muestra un saldo final al 31/3/18 que es 
$ 23,208.22 
• El saldo final al 31/3/18 es de $ 76,705.68. La reserva para pérdida de convenciones es de $ 4,000; 
El fondo de la cena de gratitud es de $ 2,889; Fondo de la Convención es de $ 15,000; La reserva 
para la pérdida de la Convención del Estado es de $ 3,000; La Reserva Prudente es de $ 39,150.15; 
Los fondos no restringidos son $ 12,666.53. 
• La segunda página del informe muestra un desglose detallado de todos los gastos y la tercera a la 
última muestra las contribuciones de los grupos. 
 
Informe del Delegado - Troy B-D. 
• Reconocí a los delegados pasados por venir a SWAARDA para ayudarme a prepararme para el GSC. 
• DCM / Delegate Sesión se realizó en una videoconferencia antes de la Asamblea de abril y continuará 
haciéndolo mensualmente entre las Asambleas. 
• Aquí están los pocos artículos de la OSG que quiero compartir con el Área. 
1. La Convención Internacional está en camino y la inscripción debe estar abierta en septiembre. Esto incluirá 
la piscina para el registro del hotel. 
a. Las inscripciones serán de aproximadamente $ 115 antes del 15 de abril y de $ 140 después. 
2. El informe final de la Reunión de Servicios Mundiales de 2018 ya está disponible en la OSG. 
3. El lanzamiento del libro que contiene las conversaciones de Bill W. de la Conferencia (51-70) está 
programado para mayo. Este libro está siendo publicado por AAWS y se titula "Nuestra gran responsabilidad" 
4. La inscripción al Foro Regional estará abierta alrededor de agosto. Quieren tener una mejor idea de la 
verdadera asistencia. 
5. De Finanzas - Año que termina en 2018 
a. Los ingresos fueron 2.16% más altos que los presupuestados y menos de 1% más altos que 2017 
segundo. Los gastos operativos fueron 2.5% mayores que los presupuestados y casi 9% mayores que 2017 
do. Las aportaciones fueron superiores a las presupuestadas pero inferiores a 2017 
re. La utilidad neta para el año 2018 fue de $ 454,603. 
6. Grapevine ha contratado a la organización y ha nombrado a Albin Z el nuevo Editor de AA Grapevine Inc. 
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7. La publicación ha sido aprobada para producir versiones en letra grande de "As Bill Sees It", "Came to 
Believe" y "AA in Prison: Preso a preso", así como algunos folletos. 
 
Mejor, 
Troy B-D. 
Panel delegado 69 
Área 67 del sudeste de Texas 
 
Informe del Delegado Alterno - Kris H. 
Con un cuarto completo detrás de mí, mi disfrute y mi sentido de satisfacción al servir a la Comunidad me han 
reavivado. Solo SWARDA es la razón por la cual cada miembro de la Comunidad debería estar dispuesto a 
presentarse como Delegado Alterno. El amor y la guía que me brindaron todos los Delegados Pasados y 
custodios Regionales fue notable. Sin embargo, do los Alternativos a trabajar, haciéndonos una parte activa 
del comité SWAARSA. A medida que el evento ha madurado, se ha hecho evidente que se deben considerar 
los nuevos enfoques para mantenerlo a través del autoapoyo. Hay una propuesta que se presentará a las 
Áreas para enviar $ 5.00 contribuciones al Área anfitriona antes de cada SWAARSA. Actualmente, 
corresponde al Área anfitriona financiar el monto total. Está programado que SETA se realice de nuevo en 
2026, y pronto deberíamos comenzar a incluir Fondos para el evento en nuestro proceso de presupuesto. El 
ahorro para el evento reciente en Branson comenzó 5 años antes. También se discute sobre el envío de 
fondos excedentes de SRAASA de un host a otro. Los mantendré informados a medida que se revele más, 
pero ya he presentado el tema a nuestro Comité de Finanzas del Área para su consideración. 
 
Hasta ahora, he estado actuando como secretaria de Troy durante las dos sesiones de intercambio de DCM 
que hemos tenido. La última reunión fue a través de Zoom y creo que fue bien, sin duda mejor que tratar de 
encajar en el fin de semana de la Asamblea. También tuve el placer de acompañar a Troy a las reuniones del 
Distrito en D81 y D33, junto con un par de mesas redondas simuladas en D52. Cada vez que hablo con Troy, 
él me dice que bese a Michelle por él, lo que es bueno. El problema surge cuando cada vez que voy a las 
reuniones con él, Michelle me dice que bese a Troy por ella. 
 
El fin de semana pasado, tuve el privilegio de asistir a una Asamblea en el Área 1 (Alabama - NW Florida). Yo 
era su Asamblea previa a la conferencia y tenían un enfoque similar a nuestras mesas redondas. Encontré 
muchas similitudes en cómo operan nuestras dos Áreas junto con algunas diferencias intrigantes. Agradezco 
la oportunidad de compartir las experiencias con cualquiera de ustedes. 
 
Tenemos muchas cosas importantes en 2019 en nuestra Área 67. Primero, Houston será la ciudad anfitriona 
de la 73ª Convención del Estado de Texas, del 7 al 9 de junio de 2019 en Westin Galleria Houston, 5060 West 
Alabama Street, Houston, TX 77056. Puede registrarse en línea en https://txaaconvention.org/ o puede 
encontrar a Melissa R. y con mucho gusto tomará su registro a través del "Cuadrado" con su tarjeta de crédito. 
El área 67 también albergará el Foro de este año, del 11 al 13 de octubre, aquí mismo en Sheraton IAH, 
15700 JFK Blvd., Houston, TX 77032. Melissa R. es la presidenta del comité anfitrión, por lo que tendrá 
cualquier otra información que pueda necesitar sobre el evento. El Comité de CFC del Área 67 ganó la 
licitación para la Conferencia Nacional de Correcciones de 2019, del 1 al 3 de noviembre en el Doubletree en 
el Intercontinental, 15747 JFK Blvd., Houston, TX 77032. Visite la página web: 
www.nationalcorrectionsconference.org. Finalmente, planifique la gratitud. La cena ha estado en espera hasta 
que finalice la moción que se lleva a cabo y que se encuentra en frente de la Asamblea este fin de semana. 
 
En amor y servicio, 
Kris H. 
P69 / A67 Sureste de Texas, Delegado Alterno 

 
 

Informe de la Convención SETA 2019 - Veronica M. 
Hola SETA, 
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Mi nombre es Verónica y soy alcohólica. Mi fecha de sobriedad es el 2 de octubre de 2009. Mi grupo base es 
el grupo de Santa Fe en Santa Fe, Texas. Primero me gustaría agradecer a la asamblea por confiar en mí, por 
creer en mí, por animarme y por apoyarme como su coordinador de la Convención de 2019 SETA. Realmente 
ha sido un honor y un privilegio servir. 
También me gustaría reconocer y agradecer a todos los innumerables voluntarios que contribuyeron directa o 
indirectamente con su tiempo y sus esfuerzos con un corazón tan dedicado, comprometido y humilde de 
servidores de confianza. ¡Esta fue la convención de "Tu" ¡Tú, junto con la sabiduría de Dios y su dirección, 
hiciste un trabajo increíble! ¡Muchas gracias! 
Nuestro tema fue "Llevar este mensaje a otros alcohólicos", pág. 89 Alcohólicos Anónimos. Creo que la 
convención hizo precisamente eso, transmitió el mensaje. Para un total de 1,660 alcohólicos salpicados con 
algunos de esos hermosos Al-Anons. También me enorgullece enormemente informar que hubo 162 becarios. 
Los oradores de la convención fueron excelentes, cada uno de ellos destacó la fortaleza y la esperanza de su 
experiencia con tal carisma que no pudo evitar escuchar el claro mensaje de esperanza y recuperación. ¿Y 
qué hay de nuestro entretenimiento? ¡Dos soberbias sátiras de AA Y UNA BANDA EN VIVO! ¡Definitivamente 
no somos muy tristes y seguro que sabemos cómo divertirnos! 
En lo que se refiere a las finanzas ... Nuestro tesorero escribió un cheque a la asamblea por $ 8887.72 
después de deducir el capital inicial de $ 3000.00, ¡la Convención contribuyó con un total de $ 5887!72 a la 
asamblea! 
Poco después de la convención, el 27 de enero de 2019, nuestro comité se reunió en el Bay Area Club por 
última vez. Danny G., que fue mi alterno de la convención y que actualmente es su coordinador de la 
convención de 2020, estuvo presente para recibir los comentarios de cada coordinador del comité sobre lo 
que fue muy bien y sobre las áreas en las que podríamos mejorar. Estoy seguro de que Danny está 
aprovechando muy bien esa información al coordinar la próxima Convención de 2020. 
Una vez más, simplemente no puedo encontrar las palabras para expresar lo agradecido que estoy y lo 
mucho que aprecio que se me haya brindado la oportunidad de haber coordinado la Convención SETA de 
2019, ayudando a "llevar el mensaje a otros alcohólicos".  Ha sido una verdadera bendición. 
 
Tuyo en servicio, 
Veronica M. 

 
Informe de la Convención SETA 2020 – Danny G. 

o La Convención SETA 2020 se llevará a cabo en Galveston en el Hotel Moody Gardens del 24 al 26 
de enero de 2020. 

o El tema de la convención es: "Dona libremente lo que encuentres y únete a nosotros". 
o Los precios de una habitación estarán a un precio de descuento de $ 129.00 por noche. 
o La preinscripción es de $ 12 y en la puerta es de $ 15, con etiquetas de café de $ 5. 
o Hemos seleccionado a nuestros ponentes para la convención. Los oradores de AA serán Danny 

D., Karl M., Quincy W. (todos de California) y Micki B. (Bryan College Station). Nuestro orador de la 
OSG será Clement C. 

o Lo más importante para llevar a cabo una convención exitosa es hacer llegar la voz a cada Área, 
Distrito, Grupo y Miembro. Entonces, les ruego a todos que anuncien, anuncien, anuncien que esta 
será una convención que no querrán perderse. 

 
Gracias. 
 
Sumamente respetado 
Coordinador de la convención 
Danny G 

 
Informe de la Convención del Estado de Texas 2019 – Melissa R.  

• Se llevará a cabo del 7 al 9 de junio de 2019 en la Galería Westin 

• Hasta el momento tenemos 277 habitaciones reservadas de nuestro bloque de 550 habitaciones; la 
tarifa es de $ 129 por noche y la fecha límite para esa tarifa es el 20 de mayo de 2019; en la 
convención de 2017 perdieron alrededor de $ 17,000 porque la gente reservó muchas habitaciones y 
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luego las canceló después de la fecha límite, pero mientras tanto agregamos más habitaciones para 
aumentar el bloque de habitaciones; una vez finalizado el plazo y canceladas las habitaciones, el hotel 
no pudo devolver el crédito; Asegúrese de cancelar su reserva antes del 20 de mayo si no puede 
asistir 

• Tenemos nuestro propio contacto personal en el Westin. Su nombre es Grecia. 

• Todavía necesitamos un coordinador de becas y un suplente. Esta persona debe poder permanecer en 
la mesa de registro durante la convención, por lo que es esencial un suplente. El coordinador debe ser 
responsable y capaz de manejar el desembolso de las becas y poder realizar un seguimiento de las 
nuevas becas que se compran en el sitio. 

• La silla de la suite de hospitalidad es Cynthia. Ella ha visitado una gran cantidad de distritos y ha 
adquirido muchos compromisos para las comidas y la gente para encargarse de la suite de 
hospitalidad. Ella necesita ayuda para llenar el resto de las franjas horarias. Si su distrito o grupo está 
buscando una oportunidad para servir, vea a Cynthia. 

• Davis es nuestro coordinador de la reunión de maratónica. Él tiene todas las ranuras establecidas. Si 
tiene alguna pregunta acerca de la ubicación de su distrito en particular, por favor vea a él. 

• Tendremos un 1er Concurso de Timers y Nuevos, así como un baile. Pam F. es nuestra silla de 
entretenimiento. El baile es el sábado por la noche y comienza alrededor de las 9: 30-10: 00, 
dependiendo de cuándo termine la reunión de oradores y nos preparemos. El DJ es Stevie Ray 
Vaughn (no el original). El baile está incluido en el precio de inscripción o es de $ 10 si solo quieres 
venir para el baile. 
 

Informe del Foro Regional 2019 - Melissa R. 
• Folletos disponibles en la parte delantera. 

• Esta es la primera vez en 22 años que el Foro Regional se lleva a cabo en el Área 67 

• Será del 11 al 13 de octubre de 2019 en el Sheraton North (aquí donde se celebran nuestras 
asambleas); comenzará el viernes alrededor de las 6:00 pm y terminará el domingo alrededor del 
mediodía. 

• He hablado con nuestro contacto en la OSG, Ivy. Ella ha estado haciendo esto por mucho tiempo y 
sabe lo que hace al revés. Ella me ayudó a aclarar la confusión aquí en el hotel. Debido a que nuestra 
reunión es una o dos semanas antes del foro, el hotel se estaba confundiendo acerca de los eventos. 
Estaban enviando enlaces para SETA a la OSG y viceversa. 

• El enlace de la habitación todavía no funciona correctamente, pero lo arreglaré con nuestro contacto 
del hotel. La tarifa de la habitación será de $ 82 por noche. 

• A pesar de que el contrato con el hotel es a través de la OSG, hablé con el contacto de nuestro hotel y 
pude obtener la suite de hospitalidad de forma gratuita. Estaré hablando con todos ustedes en nuestra 
próxima asamblea para obtener ayuda con eso. 

• Tendremos un helado social. 

• Necesitaremos voluntarios para lo siguiente: 
o Registro 
o Empacadores que desempaquetan y empaquetan toda la información / literatura que se envía 

desde la OSG para el fin de semana. 
o Saludos 
o Seguridad 

 
 

NEGOCIOS INCONCLUSOS 
Posiciones abiertas 
• Presidente de la Convención 2021 - Alguien estará de pie el domingo 14 de abril de 2019. 
• Alt. Registrador - Kathleen T. nombrada para desempeñar este cargo hasta julio 
 
Actualización del Comité AD Hoc del Inventario de Área - Paul M., Kathleen T., Pam F. 

• Servicio - Paul M 
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Antecedentes: El Área participó en un Inventario en el 2017/2018. Los resultados del inventario se 
compartieron en la Asamblea de julio de 2018. 
El Comité Ad hoc de Inventario agrupó preguntas y respuestas en las áreas de temas relacionados 
con Servicio, Finanzas, Agenda / Instalaciones y Comunicación. Se formaron subcomités para 
cada una de estas categorías, incluido un Comité Ad Hoc de Servicios. 
Miembros de Ad-Hoc sobre servicios: Lori H, Patti H., Lester J. Barbara G, Paul M 
El Inventario de Área resaltó la necesidad de mejorar el Servicio y la Comunicación con RSG 
Este comité no quiere dar instrucciones a nuestro coordinador de área para establecer la agenda 
de la asamblea. Entendemos que es responsabilidad de los Comités de área establecer la agenda 
para las Asambleas de Área, por lo que recomendamos al Coordinador de Área y al Comité de 
Área lo siguiente: 
Recomendaciones 
1-Regrese a los Talleres de RSG para principiantes, avanzados y españoles en la asamblea, ya 
que cada grupo tiene necesidades específicas. Comité por unanimidad 
2- Comité de área para ver la reunión antes de la asamblea para establecer la agenda y revisar 
antes del fin de semana de la asamblea. Use el tiempo en la asamblea para una mayor interacción 
con GSR y los Comités: la reunión del Comité del Área en la asamblea no ha sido el mejor uso del 
tiempo para TODOS los asistentes a la asamblea. - Comité unánime. Nota: ¿Esto podría significar 
un cambio a P & P? 
3-Que se considere un inventario específico del Comité del Área. ¿Qué se puede hacer para servir 
mejor a los RSG? Unánime 
El comité ad hoc desea que el comité de área considere: 
4-Asignar u ofrecer amigos de RSG: por primera vez en RSG en las asambleas. El comité estuvo 
de acuerdo por unanimidad con esta propuesta, pero tuvo un 4-1 en la asignación de amigos de 
RSG. 
5-Más interacción entre los RSG y los Comités de Servicio, posiblemente un panel de coordina-
dores de comités de Servicio para responder a las Preguntas de RSG: podría incorporarse a los 
Talleres de RSG u ofrecer un horario específico de la mañana para la interacción 
 
Respetuosamente 
Comité Ad Hoc del Servicio 
Paul M. 

 

• Escuchando - Pam F. 
Se ha formado el comité de escucha / comunicación. Nos reunimos a través de la reunión de zoom 
el 24 de marzo con algunos problemas técnicos. Nos reunimos hoy más temprano. Tenemos dos 
nuevos miembros. Si bien el área tuvo un buen desempeño en el inventario del área de 2017, 
nuestro comité está estudiando esas respuestas con respecto a la escucha y las comunicaciones y 
presentará sugerencias que pueden ayudar al área a crecer. Esperamos obtener un informe 
completo al área durante la asamblea de octubre. 
 
No es demasiado tarde para unirse a nuestro comité. Por favor, póngase en contacto conmigo para 
obtener más información. Nuestra próxima reunión a través de zoom será el domingo 19 de mayo 
a las 3:30 pm. Gracias. 
 
En servicio para servir, 
Pam F. 
 

• Agenda / Instalaciones - Kathleen T. 
El Comité Ad Hoc de Agenda / Instalaciones sugiere dos cambios para la Asamblea del Área: 
• Eliminar la llamada de lista del Comité de Área durante la Asamblea de Área. 
• Eliminar los informes de los talleres sin voto presentados oralmente a la Asamblea. 
 
Fondo: 
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Inventario: 
El Área participó en un Inventario en el bienio 2017/2018. Las preguntas y respuestas fueron 
agrupadas por temas relacionados. Una de estas agrupaciones temáticas fue Agenda e 
Instalaciones. Los resultados del inventario se compartieron en la Asamblea de julio de 2018. Se 
formaron Comités Ad Hoc, incluyendo el Comité Ad Hoc de Agenda e Instalaciones, para hacer 
recomendaciones basadas en los resultados del Inventario. 
 
Si bien los resultados generales del Inventario indican satisfacción general con el Área, las 
respuestas también indican que se pueden realizar mejoras. Hubo un nivel relativamente alto de 
insatisfacción con el uso del tiempo en las reuniones del comité y la asamblea, particularmente en 
la repetición de la información. El uso ineficaz del tiempo hace que el Area no ocupe efectivamente 
a los miembros de AA para ayudar a aliviar el sufrimiento de los alcohólicos dentro y fuera de las 
habitaciones. El uso ineficaz del tiempo también hace que los miembros de AA se desanimen y no 
quieran involucrarse en el Servicio de Área. 
 
Las sugerencias del Comité Ad Hoc no se han presentado como mociones, ya que las agendas de 
la Asamblea de Área y del Comité no requieren la aprobación de la Asamblea o del Comité. El 
coordinador tiene la responsabilidad y la autoridad para establecer la agenda como lo desee. 
El Coordinador del Área 67 informó que le gustaría tomar decisiones basadas en la preferencia 
general de la Asamblea. Votar sobre estas sugerencias es solo para que el Coordinador de Área 
tenga una idea del Área. 
 
Eliminar la lista nominal del Comité de Área en la Asamblea de Área: 
Antes de la llamada de lista para la votación de la Asamblea, se toma una llamada de lista 
separada para el Comité de área. El comité de anuncios publicitarios considera que no se necesita 
una votación nominal separada. Nuestro tiempo puede ser gastado más efectivamente. El Comité 
Ad hoc no está haciendo una recomendación con respecto a la votación nominal en la reunión del 
Comité de Área. 
 
Eliminar los informes de los talleres sin votación presentados oralmente a la Asamblea. 
Generalmente, cuando se lleva a cabo un taller el sábado, se da un informe oral sobre ese taller el 
domingo. El efecto de esta práctica es perder el tiempo de aquellos que participan en toda la 
asamblea y pueden hacer que las personas consideren asistir a la asamblea solo el domingo o el 
sábado. Nuestro tiempo puede ser gastado más efectivamente. 
 
El comité considera que los informes de los talleres deberían continuar proporcionándose por 
escrito al Secretario del Área para incluirlos en las actas de la Asamblea. Sin embargo, estos 
informes de taller no deben presentarse oralmente a la asamblea, a menos que sean parte de una 
presentación de un tema de votación. El Comité Ad Hoc considera que es importante continuar con 
los Informes de las mesas redondas. 

 
 
Informe de verificación de fondos hoteleros para 2018 – Christina S. 
• Ver pág. 35 para la hoja de cálculo de 2018 contabilidad hotelera 
 
NUEVO NEGOCIO 
• Presentación del presupuesto al Comité del Área - Michelle H. 

o Hoja de cálculo disponible en www.aa-seta.org en la página de Finanzas. 
 

• Movimiento YPAA del Distrito 51 - Connie R. 
o El Distrito 51 presenta la siguiente moción, habiendo pasado el comité por unanimidad. 

 
MOVIMIENTO 

http://www.aa-seta.org/
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Para enmendar el Manual de Políticas y Procedimientos del Área del Sureste de Texas para 
permitir anuncios verbales, folletos y exhibiciones de las conferencias y comités de Jóvenes en 
Alcohólicos Anónimos en Asambleas y Convenciones 
 
La tercera edición del Manual de Políticas y Procedimientos del Área del Sureste de Texas 
especifica que el Área se reúne trimestralmente en la sección "Reuniones de la Asamblea del 
Área" en las páginas 6-7. Esta sección permite que se realicen anuncios verbales, folletos o 
exhibiciones en estas reuniones solo a partir de eventos patrocinados por una de las cinco 
clases de entidades: SETA, Distritos / Grupos del Área 67, la Oficina de Servicios Generales, la 
Convención de Alcohólicos Anónimos del Estado de Texas o Intergrupos / Oficinas centrales 
dentro de los límites del Área 67. 
 
Proponemos que se realicen las siguientes enmiendas al Manual de Políticas y Procedimientos, 
para permitir que los anuncios verbales, folletos o exhibiciones de las conferencias y comités 
de Jóvenes en Alcohólicos Anónimos se permitan en Asambleas y Convenciones, incluso 
cuando el evento se lleva a cabo en Ciudades fuera del Área 67 de SETA: 
 
“6. Se permitirán anuncios verbales, folletos o exhibiciones en todas las Asambleas y 
Convenciones de la SETA si los eventos son patrocinados por una o más de las siguientes 
entidades: 
a. SETA eventos patrocinados por la Asamblea, incluyendo, Convenciones SETA 
y comités de servicio SETA; 
segundo. Eventos patrocinados por distritos y / o grupos SETA; 
do. Estructura de servicio general de los eventos de AA patrocinados por la Junta de Servicios 
Generales o la Oficina de Servicios Generales de Alcohólicos 
Anónimo, incluidas las conferencias de servicios generales, internacionales 
Convenciones, SWRAASA. Foros Regionales, Foros Especiales y 
Otros eventos similares; 
re. Convención del Estado de Texas, incluso cuando se lleva a cabo en ciudades fuera de 
el Área SETA Área 67; y 
mi. Eventos de intergrupos / oficinas centrales, tales como talleres, 
Patrocinado por Intergrupos / Oficinas Centrales y su servicio. 
Comités ubicados dentro de los límites del Área SETA 67; y 
F. Las conferencias y comités de Jóvenes en Alcohólicos. 
Anónimo, incluso cuando se lleva a cabo en ciudades fuera del SETA 
Área 67 Área”. 
 
PRÁCTICA DEL ÁREA RECIENTE: 
En octubre de 2016, el área del sudeste de Texas otorgó una asignación única para la 
Conferencia de Jóvenes del Estado de Texas en A.A. (TXSCYPAA) para tener volantes en 
nuestra convención de 2017 SETA. El tema fue presentado a un Comité Ad Hoc. El Comité Ad 
Hoc no presentó sus conclusiones y finalmente fue disuelto. Sin una recomendación, los 
folletos de TXSCYPAA se negaron posteriormente y el problema quedó sin resolver. 
INTENCIÓN: 
Al Distrito 51 le gustaría ver todas las actividades de YPAA compartidas a nivel del Área y un 
mejor intercambio de información y unidad creado entre los comités de YPAA y el Área del 
Sudeste de Texas. 
FONDO: 
Esperemos que el taller les haya dado a todos una mejor comprensión de lo que los Jóvenes 
en A.A. Grupos y conferencias son todo sobre. Las conferencias de YPAA están bien 
establecidas A.A. eventos reconocidos por la OSG y señalados en dos de nuestros recuadros 
4-5-9. 
En el Folleto de P-4, “Los jóvenes y la AA”, menciona las conferencias de YPAA y alienta a 
nuestros miembros más jóvenes a buscar reuniones de YPAA. ¿Pero dónde? En la página 6, 
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dice: "Las conferencias de jóvenes se llevan a cabo en los Estados Unidos y Canadá y en todo 
el mundo. Para más información, consulte a su A.A local. Área, oficina intergrupal, o busque en 
YPAA en línea”. Creemos que esto parece implicar que nuestras Áreas pueden tener la 
responsabilidad de ayudar a que esa información esté disponible para otros miembros del Área. 
Una pregunta respondida por el comité ad hoc anterior del Área fue: ¿Qué medidas toma 
TXSCYPAA para garantizar que sigue las tradiciones? 
TXSCYPAA (nuestro comité local activo de YPAA fundado en 1980) tiene un Comité Asesor 
que brinda orientación al Comité Anfitrión. Los miembros de este comité son A.A. miembros De 
acuerdo con sus Estatutos, el Consejo debe operar dentro de los principios de los 12 Pasos, 12 
Tradiciones y 12 Conceptos de Alcohólicos Anónimos. También se sugiere que todos los 
miembros del Consejo Asesor de TXSCYPAA y su Comité Anfitrión, se comporten de acuerdo 
con los principios de los 12 Pasos, 12 Tradiciones y 12 Conceptos de Alcohólicos Anónimos. 
Además, las Conferencias YPAA proporcionan evidencia visible de que un gran número de 
jóvenes están logrando una sobriedad duradera y cómoda en Alcohólicos Anónimos. Los tres 
legados de A.A. - Recuperación, Unidad y Servicio - son la columna vertebral de YPAA, tal 
como lo son a lo largo de A.A. Ellos regularmente contribuyen a la A.A. Oficina de Servicios 
Generales, así como a la Estructura de Servicios de Área en las áreas locales en las que se 
encuentran. De hecho, nuestra Área ha aceptado contribuciones de TXSCYPAA. 
Por lo tanto, si los jóvenes en A.A. Las conferencias son A.A. eventos, a cargo de A.A. 
miembros, para A.A. Los miembros y nuestra propia literatura nos dirigen a nuestras Áreas 
locales para obtener más información, ¿no deberíamos hacer que esa información esté 
disponible aquí en este foro? 
Una de las preguntas que el distrito hizo en esta investigación fue: ¿Cómo son otras A.A. Áreas 
de cooperación con YPAA? 
Después de mirar a lo largo, los 79 Estados Unidos A.A. Sitios web del área dentro de la 
Conferencia de Servicios Generales, nos animaron a ver que en realidad hubo MUCHA 
cooperación a lo largo de nuestra beca. 
A pesar de que una buena cantidad de sitios web del Área estaban bastante desprovistos de 
información fácilmente verificable y / o protegida por contraseña, MÁS QUE LA MITAD tiene 
algún tipo de presencia YPAA visible o tangible como anuncios de eventos y enlaces a sitios 
web. 
De ese número, MÁS DE LA MITAD DE LAS ÁREAS tienen un comité permanente o de apoyo 
de YPAA (con y sin voto), un Enlace o proporcionan tiempo en la agenda del Área para un 
informe cuando esté disponible. Hay tantas variaciones de soporte, como áreas. 
Creemos que la autonomía inherente en la Tradición 4, nos permite la libertad de "movernos" 
en esta "prenda suelta" para representar verdaderamente nuestra Área y todo lo que ofrece. 
Muchas áreas no siguen estrictamente ninguna A.A. patrón, pero se han adaptado a las 
necesidades únicas para atender a los AA en su Área. 
Además, en la página 12 del Manual de Políticas y Procedimientos del Área, notamos que el 
Área en realidad extiende una invitación a Al-Anon y Ala-Teen para participar en nuestras 
Convenciones del Área. Esto se agregó al P&P en enero de 1997. Lo aplaudimos, aunque 
esperamos que si estamos dispuestos a invitar a personas que no sean de AA para que 
participen en nuestras Convenciones, entonces ¿por qué no miembros reales de AA? que son 
tan activos en el servicio como se evidencia en YPAA? 
¿POR QUÉ ES ESTE MOVIMIENTO NECESARIO? 
Desde los jóvenes en A.A. no se encontraba entre las entidades aprobadas enumeradas en 
nuestro manual de P&P, el ÁREA 67 requirió una moción para permitir esa presencia o para 
recibir permiso para tener volantes para una Conferencia de Jóvenes en nuestra Área en 2017. 
Creemos que esta fue una simple supervisión. 
 
Se sugirió que, al definir "Cooperación, no afiliación" (como se llama en la Enmienda 24 en la 
página 21 de las P&P del Área 67), hemos creado inadvertidamente una barrera que ha 
mantenido a nuestra Fraternidad del Área en la oscuridad sobre el increíble trabajo que realizan 
los Jóvenes. en Alcohólicos Anónimos han hecho y están haciendo, EN NUESTRA ÁREA Y 
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MÁS ALLÁ, para llevar a los jóvenes de la oscuridad a la recuperación, la comunión y el 
servicio. 
 
A lo largo de 2018 y especialmente en las últimas reuniones de distrito, nuestras discusiones se 
centraron en la participación de los jóvenes tanto en nuestro distrito como en el Área 67. En 
todas esas discusiones, nuestro acuerdo siempre ha sido unánime. Hay pocas dudas de que 
los jóvenes pueden y deben jugar un papel vital en AA y su futuro. 
 
Bill W lo reconoció en una carta a ICYPAA del 15 de junio de 1969, felicitándolos en la 
duodécima ocasión de la conferencia de Jóvenes. Bill escribió "... en los últimos años no he 
encontrado nada más inspirador que el conocimiento de que A.A. El futuro será seguro, y 
ciertamente magnífico, a la hora de cuidar de ustedes quienes son la generación más joven de 
A.A. hoy." 
 
Actualmente, este dedicado grupo de jóvenes de A.A. los miembros están trabajando 
actualmente para llevar la Convención regional de YPAA (HACYPAA, también llamada la 
Conferencia Heartland) a Houston el próximo año. El Distrito 51 planea proporcionarles una 
carta de apoyo. Mientras se postulaban para la Conferencia Heartland, estos jóvenes AA 
necesitan nuestro apoyo más que nunca ... tanto como nosotros necesitamos el suyo. Estamos 
increíblemente orgullosos de ellos. Estos miembros han sido especialmente útiles en la 
configuración y facilitación del miércoles por la noche A.A. reunión en el centro de tratamiento 
de adolescentes en SW Houston. 
 
Con este gran entusiasmo y participación, no vemos mejor momento que ahora. Apenas el año 
pasado, una moción hizo la agenda de la Conferencia de Servicios Generales con respecto a 
una inclusión más reconocida para YPAA dentro de la A.A. Estructura de servicio, por lo que 
claramente hay una creciente conciencia y empuje. 
Si queremos animar a los jóvenes a participar en A.A. Servicio, creemos que debemos abrazar 
un brazo de A.A. eso hace justamente eso. En este momento, solo hemos solicitado la 
oportunidad de que se anuncien eventos de YPAA junto con otros AA. eventos como se señala 
en nuestra moción. Sin embargo, el Distrito 51 recomienda mucho una mayor participación de 
YPAA a nivel de Área. 
Al igual que con otras Áreas en todo Estados Unidos, hay muchos ejemplos y opciones para 
lograr la intención declarada del Distrito 51. Esperamos que el Área 67 convocará a un nuevo 
comité ad hoc para explorar nuestras opciones más a fondo sobre cómo esto puede servir a los 
miembros dentro de nuestra Área. Podemos ser la mano que llega a la mano que alcanza. 
 
Muy respetuosamente, 
Distrito 51 

 
o Revisión que se presentará a la Asamblea del Área el domingo 14 de abril de 2019 

 
• Movimiento para descontinuar la cena de gratitud - Troy B-D. 

FONDO: 
A lo largo de mi carrera en SETA, he notado una tendencia con respecto a la Cena de Gratitud 
anual de disminuir la asistencia y aumentar la dificultad para obtener los compromisos de los 
diversos Distritos (en general). Recientemente, varios grupos y distritos cuestionaron el uso de las 
contribuciones. La cantidad de fondos utilizados para cubrir habitaciones de hotel es especialmente 
molesta para esos miembros. Esto hace que sea más difícil pedir a los grupos y distritos que 
contribuyan a lo que es esencialmente una fiesta. En enero de 2019 en la Asamblea, un sentido de 
la Zona con respecto a este asunto indicaba unanimidad sustancial de que la Cena debía 
suspenderse. 
 
MOVIMIENTO: 
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La moción es interrumpir la Cena anual de gratitud de SETA, que entra en vigencia de inmediato y, 
en mayor medida, el saldo de los fondos en la cuenta de la Cena de gratitud ($ 1,989) al fondo 
general de SETA. 
 
Respetuosamente 
Troya B-D., Panel Delegado 69 / Área 67 
 

• La moción va a la Asamblea del Área con una segunda el domingo 14 de abril de 2019 
 

 
Anuncios - Christina S. 

• Todavía necesito un anfitrión de la asamblea para julio 

 
Reunión de Cierre - Declaración de Unidad 
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Reunión de la Asamblea del Área 

Domingo 14 de abril de 2019. 

 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 
• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad. 
• Bienvenidos a todos al Panel 69 
• Gracias a todos por la oportunidad de servir al área. 
 
 
Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas de SETA - Christina S. 
• Lectura del Preámbulo del Manual de Procedimientos y Políticas de SETA 
 
 
Comité de área llamado de servidores (Roll Call) - Tammy Z. 
• Asistieron 43 miembros del Comité del Área 
• Consulte las páginas 33-34 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área 
 
 
Acta de la Secretaria - Deborah B. 
• Las actas del Comité del Área de Enero fueron aceptadas tal como se presentaron con 
correcciones 
 
 
Informe del Tesorero - Ron S. 
• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe 
• Aceptado como se presentó 
 
 
Informe del Delegado - Troy B-D. 
• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe 
 
 
Informe del Delegado Alterno - Kris H. 
• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe 
 
 
 
Informe de la Convención SETA 2019 - Veronica M. 
• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe 
 

 
Informe de la Convención SETA 2020 – Danny G. 
• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe 
 
 
Informe de la Convención del Estado de Texas 2019 – Melissa R. 
• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe 
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Nuevo Informe de Taller RSG – Secretaria 
Mi nombre es Linda H. Soy alcohólica. Mi fecha de sobriedad es el 8 de enero de 1992. Soy el RSG 

para el Grupo Santa Fe. 
Paul M. dirigió el taller de RSG, que contó con una gran asistencia. Él repartió RSG carpetas que 

contenían panfletos; El aa. Grupo ... donde todo comienza, G.S.R. REPRESENTANTE DEL SERVICIO 
GENERAL, LAS DOCE TRADICIONES ILUSTRADAS, “Los doce conceptos ilustrados para el Servicio 
Mundial, entendiendo el anonimato, más un folleto que explica la Asamblea del Área y el Comité del Área 
Taller Área Área 67 Área del sudeste de Texas. Luego, Paul compartió el contenido de la carpeta y dio una 
presentación de Cómo funcionan los Principios del Servicio General a través de los Tres Legados de Servicio. 

A continuación, Tom B. repasó el folleto, RSG Representante de Servicios Generales (P19). Alentó a 
los RSGs a leer el folleto RSG en El Grupo y en todos los RSGs Necesita leer el folleto, "El A.A. Grupo ... 
donde todo comienza”, especialmente para leer Página. 19 - Es muy importante. Explicó: ¿Qué hace RSG 
¿media? ¿Qué es el derecho de decisión? Obtenga un padrino de servicios. Después de que Tom revisó el 
folleto, surgió una pregunta sobre el derecho de decisión que Tom B., Paul M. y Zaz M. respondieron con 
explicaciones. 

Luego, Zaz M. repasó la Estructura de servicio general dando ejemplos de cómo podemos servir 
dentro de la estructura de servicio. Se incluyó un folleto en el RSG Carpeta que contenía lo siguiente en inglés 
y español: The RSG Preámbulo, Mapa regional de EE. UU. Y Canadá, Área 67 del sudeste de Texas, 
Diagrama de la estructura de la Conferencia EE. UU. Y Canadá, Diagrama de flujo de Estructura de área del 
sudeste de Texas, Siglas y términos utilizados en el formulario de cambio de información grupal de servicios 
generales y alcohólicos anónimos. Finalmente, Ron C., nuestro delegado saliente, cerró con una historia de la 
estructura de la conferencia y cómo funciona. 

S / Linda H., secretaria del taller 

 
 
Llamado de servidores (Roll Call) para Votar - Tammy Z. 
• 108 miembros votantes en asistencia 
 
 
NEGOCIOS INCONCLUSOS 
Posiciones abiertas 
• Coordinador de la Convención 2021: Debi F. representó y fue votado. 
• Alt. Registrador - Kathleen T. nombrada para desempeñar este cargo hasta julio 
 
Actualización del Comité AD Hoc del Inventario de Área - Paul M., Kathleen T., Pam F. 

• Ver sábado, 13 de abril de 2019 Informe  

• Se tomó una idea del Área en las sugerencias del Comité Ad Hoc de Agenda / 
Instalaciones: 

o Eliminar la lista nominal del Comité de Área durante la Asamblea del Área - 51 a 
favor; 31 opuestos 

o Eliminar los informes de los talleres sin voto presentados oralmente a la Asamblea: 
69 a favor; 18 opuestos 

 
Informe de verificación de fondos hoteleros para 2018 - Christina S. 
• Ver pág. 35 para la hoja de cálculo de 2018 contabilidad hotelera 
 
 
NUEVO NEGOCIO 
Presentación del presupuesto al Comité del Área - Michelle H. 
• Hoja de cálculo disponible en www.aa-seta.org en la página de Finanzas. 
 
Movimiento YPAA del Distrito 51 - Connie R. 
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• Consulte el sábado 13 de abril de 2019 para ver los antecedentes y la moción original 

• Parte de la moción que fue enmendada por el Comité del Área: 
6. Se permitirán anuncios verbales, volantes o exhibiciones en todas las Asambleas y 
Convenciones de SETA si los eventos son patrocinados por una o más de las siguientes 
entidades: 

a. SETA eventos patrocinados por la Asamblea, incluyendo, Convenciones SETA y 
comités de servicio SETA;  

b. Eventos patrocinados por distritos y / o grupos SETA; 
c. Estructura de servicio general de los eventos de AA patrocinados por la Junta de 

Servicios Generales o la Oficina de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimo, 
incluidas las conferencias de servicios generales, internacionales Convenciones, 
SWRAASA. Foros Regionales, Foros Especiales y Otros eventos similares; 

d. Convención del Estado de Texas, incluso cuando se lleva a cabo en ciudades fuera de 
el Área SETA Área 67; y 

e. Eventos de intergrupos / oficinas centrales, tales como talleres, Patrocinado por 
Intergrupos / Oficinas Centrales y su servicio. Comités ubicados dentro de los límites 
del Área SETA 67; y 

f. Las conferencias y comités de Jóvenes en Alcohólicos.  Anónimo, incluso 
cuando se lleva a cabo en ciudades dentro del Área Regional del Suroeste”. 

• La moción enmendada presentada para actualizar el manual de P&P se aprobó con un conteo 
de 69 votos a favor; 7 opuestos 

 
Movimiento para descontinuar la cena de gratitud - Troy B-D. 

• Consulte el sábado 13 de abril de 2019 para obtener información sobre antecedentes y 
movimiento  

• La moción fue aprobada con un conteo de votos de 64 a favor; 24 opuestos 
 
Anuncios - Christina S. 
 
 
Reunión de Cierre - Declaración de Unidad 
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Informes del comité de servicio 
 

 
Archivos - Eddie R. 
El Comité de Archivos se ha mantenido bastante ocupado desde la Convención del Área en enero. 
Nuestros deberes regulares han consistido en clasificar y archivar nuevos materiales de archivo que 
hemos recibido. Además, debido a un error de mi parte, comenzamos a buscar una nueva ubicación para 
el Repositorio. No fue hasta después de que localizamos un espacio comparable con el potencial de 
ahorrarle al Área alrededor de $ 1200 por año, cuando descubrimos que nuestro contrato de 
arrendamiento actual no caducará hasta diciembre de este año. Nuestros planes son comenzar de nuevo 
el proceso en algún momento dentro del plazo de septiembre / octubre. 
También recibimos solicitudes de información de los distritos locales para obtener información grupal en 
nuestros archivos, así como una solicitud del Subcomité de Archivos del Área 59 para obtener información 
sobre el establecimiento de almacenamiento en la nube para materiales de archivo. 
Nuestros grandes eventos de este año (hasta ahora) fueron la Convención del Área en Moody Gardens y 
la Conferencia de Unidad del Distrito 33 en Bryan. Ambos fueron un placer asistir y bastante informativos 
sobre sus propios derechos. 
En la Convención, nos reunimos con algunos miembros de los distritos hispanos, quienes nos contaron un 
poco de la historia de cómo AA comenzó en Colombia y México, y de la Beca de Habla Española que está 
creciendo entre nosotros. 
En el Distrito 33 recibimos una cálida bienvenida de nuestros hermanos y hermanas en el centro de 
Texas. Tendré que decir que nos dieron una muestra de Carrera por nuestro dinero con la pantalla de 
archivos que tenían a mano. Los oradores fueron geniales y la beca fue de primera categoría. 
Esperamos que la Convención Estatal llegue más adelante este año y ya hemos tenido algunas 
correspondencias con el Comité de la Convención. 
Este año fue mi introducción a estar involucrado con el Comité de Presupuesto del Área. La preparación y 
la investigación, así como la reunión del comité en sí, fueron muy informativas y me ayudaron como 
presidente del comité a comprender más de lo que hacemos aquí ... y por qué ... 
Estamos preparados para ser parte de lo que nuestro comité puede hacer para llevar el mensaje de 
Alcohólicos Anónimos al alcohólico que todavía sufre. 
En una Nota Administrativa ... Nosotros, en el Comité de Archivos, hemos pasado bastante tiempo sin un 
secretario y necesitamos un miembro de la beca Step Forward para ocupar ese puesto. Lo que harás sin 
duda ayudará al comité, pero lo que aprenderás sobre la historia de AA en el sureste de Texas te ayudará 
a aprender más. 
 
Eddie R. 
Coordinador del Comité de Archivos del Área 67 

 
 
CPC - Dave L. 
Propósito del Comité del CPC - “Miembros de C.P.C. los comités informan a los profesionales y a los 
futuros profesionales acerca de A.A.— qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no 
podemos hacer. Intentan establecer una mejor comunicación entre A.A.s y profesionales, y encontrar 
formas sencillas y efectivas de cooperar sin afiliarse”. - reimpreso de Cooperación con el Cuaderno de 
trabajo de la comunidad profesional, página 5, con permiso de A.A. World Services, Inc. 
Este trimestre el Comité de CPC: 
• Comenzó el proceso de crear un nuevo Programa de Hospital de 12 pasos para el Área 67 similar al que 
se está implementando actualmente en el oeste de Washington (Área 72) y el Área 93 en el centro de 
California: 
o Hay una larga y estimada historia de alcohólicos que ayudan a otros alcohólicos. Es la columna vertebral 
de la A.A. Credo y una parte esencial del proceso de recuperación. Volviendo a nuestros humildes 
comienzos, la fatídica visita de Bill W al Dr. Bob fue la primera campaña de 12 pasos; otro alcohólico, que 
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recibió el don de la inspiración divina, compartió su experiencia, fortaleza y esperanza con otro alcohólico 
para que él también se beneficiara del inestimable don de la serenidad. 
o Es en el espíritu de nuestros orígenes y en el conocimiento fundamental que cuando un alcohólico, en lo 
profundo de su enfermedad, llega a un punto en el que está dispuesto a buscar ayuda, se puede brindar 
una ayuda mucho mejor que la de la comprensión de otro alcohólico, La compasión y la voluntad de 
ayudar a un compañero. 
o Breve: Nos esforzaremos por mantener este proceso lo más simple posible. La oferta al paciente para 
una visita de apoyo entre compañeros se puede hacer en cualquier momento durante su estadía en el 
hospital. La oferta al paciente por A.A. el apoyo de un compañero puede ser de un médico, enfermera, 
trabajador social, etc. Si el paciente desea la visita, la visita generalmente se coordina a través del 
trabajador social. El paciente firma un formulario de divulgación de información antes de que el trabajador 
social contacte a A.A. 
• Hoy, en la reunión del comité, discutiremos más detalles sobre el programa hospitalario de 12 pasos. El 
Comité del CPC necesita A.A. los miembros se ofrecen como voluntarios para participar en las llamadas 
de 12 pasos, ser un Coordinador del Panel entre uno o más hospitales y A.A. Miembros, ayudar a 
presentar el programa a hospitales, etc. 
• Asistí al Comité de PI en la feria de salud del personal en Lonestar College. 
• Asistió y asistió a la Conferencia de Unidad del Distrito 33 en febrero. 
• Creación de cartas para los nuevos jueces de la corte del Condado de Harris. 
• Informe del Comité de Respuesta ante Desastres (a través de Peter C.): 
o Desde la convención de enero, nos hemos reunido con representantes de la Cruz Roja para Harris y Ft. 
Doble los condados y se reunirá con el condado de Montgomery el 4/23/19. Estamos trabajando con 
Intergroup para organizar la impresión de guías de reuniones laminadas y obtener libros y otros 
suministros para cajas DRP. Los dos Intergrupos Hispanos suministrarán libros y otra información en 
español que se incluirá en las casillas. Contamos con la aprobación de 8 clubes de AA para almacenar 
una caja DRP para ser utilizada en refugios cercanos y esperamos tener cerca de 15 ubicaciones para 
brindar una buena cobertura para el área metropolitana de Houston. Continuamos buscando la 
cooperación de SETA y los MCD en inglés y español para llevar las reuniones a los refugios cuando 
ocurra la próxima gran inundación o huracán. Transmitiremos información sobre nuestros planes a la 
Oficina de Servicios del Grupo en la OSG, ya que están muy interesados en lo que estamos haciendo y en 
cómo puede ayudar a otras áreas a planear desastres. 
• Informe del Distrito 81: Dimos presentaciones a la Junta de Libertad Condicional de TDCJ, al Programa 
HOPE del Tribunal de Drogas del Condado de Galveston y al Instituto de Aprendizaje Permanente Osher 
de la UTMB. El Comité continúa reuniéndose mensualmente el último miércoles a las 6:30 PM en el Bay 
Area Club en League City, Texas. 
Tenemos planes para: 
• Celebrar reuniones / talleres de información del Programa Hospitalario de 12 pasos en junio. Crear una 
página web para el programa hospitalario de 12 pasos. 
• Enviar cartas a los jueces. 
• Asistir a talleres de servicio de comités por distritos. 
• Trabajando con el Comité de PI, continúe comunicándose con los Distritos para hacerles presentaciones 
sobre el servicio de PI y CPC. 
Pero necesitamos tu ayuda: 
Las posibilidades de llevar el mensaje al llegar a los profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos 
gente, mucha gente. Necesitamos que los miembros, los grupos y los distritos aprendan a transmitir el 
mensaje siendo "amigables con nuestros amigos", como a Bill le gustaba llamarlo. 
• Entonces, tome un marcador e intente algunas de las actividades sugeridas, mejor aún, ¡pruébelas con 
un amigo o invitado! 
• Asista a las reuniones del comité de PI / CPC de su distrito 
• Si su distrito no tiene un comité, considere comenzar uno y estar a la altura de su posición de presidente 
• Asista a la reunión del CPC del área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, 
no es necesario que tenga un puesto electo para unirse. 
Entonces, únete a nosotros: 
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Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm en el Spring Branch Memorial Club, o puede 
inscribirse a través de ZOOM, ID de la reunión: 632 634 860 (https://zoom.us/j/632634860). 
Para más información o para ayudar, por favor contáctenos en cpc@aa-seta.org 
 
En servicio, 
David L. - Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
 

 
CFC - Roy E. 
Nos reunimos el tercer miércoles del mes todos los meses en el Distrito 66, que es uno de los distritos 
españoles y está ubicado en 5645 Hillcroft # 410 y está entre 59 y Westpark. Todas nuestras posiciones 
han sido ocupadas. En realidad, Larry, el secretario y yo nos ocupamos de la posición de enlace de TI, por 
lo que estamos buscando a alguien que nos ayude con eso. Tendrían que asistir a reuniones mensuales 
del comité para actuar como enlace entre el Comité de TI del área y el Comité de CFC del área. Tal vez 
asista o participe en las reuniones mensuales del comité de TI del Área 67, ya sea en persona o por 
GoToMeeting. Publique actas, agendas y actividades y folletos de CFC en el sitio web aa-seta.org 
asegurándose de que no tengan nombres ni números de teléfono. Ayúdenos a mantener nuestra base de 
datos de las reuniones de AA que llevamos a las instalaciones. Sea bueno tener algún conocimiento de 
software / hardware de computadora, pero no es un requisito previo. 
Nuestro Blue Can Fund recaudó $ 56,412.57 para el año de 2018. Esto aumentó un poco del año 2017 
que generó $ 54,207. Hasta ahora, para el primer trimestre de este año, hemos recaudado $ 17652.54. 
Quiero agradecer a todos ustedes y especialmente a su grupo por esto. Todo este dinero se usa solo para 
comprar material impreso, ya sea si nuestros voluntarios de AA lo llevan o los libros que enviamos por 
correo a los miembros cuando lo solicitan y es posible que no tengan una reunión para ir a donde están. 
Entramos en muchas reuniones en toda el área del sudeste de Texas. Tal como está ahora, entramos en 
al menos 26 instalaciones de TDCJ y 5 de ellos también tienen campamentos de confianza. Más de la 
mitad de todas esas unidades se reúnen cada semana a menos que el voluntario no se presente. También 
hay 3 o 4 reuniones en español que también van a esas instalaciones. También vamos a la cárcel del 
condado de Harris, el condado de Galveston, el condado de Montgomery, el condado de Ft Bend, el 
condado de Brazoria y el condado de Grimes y una instalación para mujeres en el norte de Houston para 
hacer reuniones de AA. Me gusta decir que, si vas a 50 millas al norte, al sur, al este y al oeste, 
encontrarás una prisión. La mayoría de las veces encontrarás toda una ciudad de prisión. Por lo tanto, si lo 
desea, podemos acudir a su grupo de origen y ofrecerle información sobre las reuniones del Centro 
correccional que tiene a su lado y, con suerte, podemos hacer que su grupo organice una reunión con su 
grupo. 
Nuestra Correspondencia / Prelanzamiento recibe constantemente cartas de miembros de AA 
encarcelados que solicitan un contacto o patrocinador o contacto previo al relanzamiento. La Oficina de 
Correcciones en Nueva York nos envía constantemente personas de todo el estado que vendrán a nuestra 
área y están buscando un contacto previo al lanzamiento cuando salgan. Alguien que los ayude a llegar a 
su primera reunión de AA lo antes posible. Hemos estado distribuyendo esos nombres a las personas 
locales que están dispuestas a ayudar a los nuevos miembros. Habíamos creado una lista bastante buena 
de miembros de AA externos que están dispuestos a escribir y ayudar a los que salen y siempre hemos 
tenido una lista de contactos bastante buena para la correspondencia y el prelanzamiento, pero la lista de 
participantes de la correspondencia en el exterior tiene menguó un poco. Qué puedo decir ... Viene y se 
va. Al igual que nuestros voluntarios. Entonces, dicho esto, solo quería que todos supieran que 
necesitamos más voluntarios para la correspondencia y la publicación previa. Recibimos un buen número 
de 9, 10, 11 cartas por mes de personas que necesitan esta cosa de AA o que desean un patrocinador o 
contacto. Obtenga también muchas otras cartas, con muchos problemas externos y las eliminamos. No 
usas la dirección de tu casa. Los hombres escriben hombres y las mujeres escriben mujeres. Ya sabes el 
trato. Tenemos algunos folletos / folletos en nuestra mesa, o puede poner su nombre en nuestra hoja de 
inscripción. 
Este mes, el 27 de abril, tendremos un taller / presentación en el Grupo de la Tercera Tradición. Third 
Tradition Group ha estado haciendo esto en CFC desde que comenzó aquí en Houston. Desde los años 
50. 

mailto:cpc@aa-seta.org
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El Distrito 81 CFC y SETA CFC tendrán una capacitación de voluntarios de TDCJ en el Clear Creek Club 
el 18 de mayo. La capacitación comienza a las 2 y durará un par de horas, luego tenemos un panel de 
control de calidad y luego un par de oradores que hacen estas cosas de CFC. Ambos eventos tendrán un 
pequeño almuerzo, así que salgan. Hay algunos volantes en nuestra mesa. 
SETA CFC celebrará la 3ra Conferencia Anual Nacional de Correcciones en 2019. Noviembre 1,2,3. 
Estaremos en el Double Tree al otro lado de la calle. Tengo algunos altavoces impresionantes alineados. 
Oradores realmente impresionantes y habrá una gran cantidad de talleres organizados por mucha gente 
de todas partes. Entonces, registrate si puedes. Las becas están disponibles también. Estaré en contacto 
con todos los demás comités, especialmente con los comités de Archivos, Vides e Instalaciones de 
Tratamiento. Tendremos una sala de exhibición de archivos y la posibilidad de necesitar un panelista para 
hablar sobre el trabajo de su comité, especialmente sobre cómo se relaciona con el trabajo de corrección. 
Por lo tanto, si me ves venir no te escondas. 
 
Gracias por permitirme servir. 
Roy E. 
Silla SETA CFC 
 
 

Finanzas - Michelle H. 
• Configurar correo electrónico 

• Recibió las preocupaciones y sugerencias de los miembros 

• Preparado para la reunión del presupuesto propuesto para 2020 

• Se presentó el presupuesto propuesto para el año 2020 al Coordinador del Área, Área Alt. Presidente y 
Comité de TI en preparación para la Asamblea Trimestral de abril 

• 2019 Regional Forum Pool Results - IT Chair, Alt. Secretaria de cátedra de literatura 

• Asistí a la reunión mensual del D81 con el Delegado, Delegado Alterno, Presidente, Alt. Presidente, 
Tesorero para responder preguntas y ESCUCHARLAS 

o ¿Por qué no estamos financiando completamente al Delegado? 
o ¿Por qué tenemos algo de dinero restringido? 
o ¿Podemos considerar seriamente la reserva prudente y la pérdida de la convención? 
o ¿Podemos ver una nueva forma de calcular los ingresos? 
o necesita mas transparencia 

• Preparado para la Asamblea Trimestral de abril 
o 2020 propuesta de presentación del presupuesto 
o Reunión del Comité de Finanzas del Área 

▪ Las reuniones mensuales del Comité de Finanzas del Área NO son secretas, están 
cerradas o solo por invitación, están abiertas a todos y estarán ubicadas en la Sala de 
Austin esta Asamblea 

▪ Propósito del Comité 
▪ Presentación de la tradición: cómo corresponde a nuestro comité. 
▪ Objetivos del Comité 

• Feedback Comentarios del inventario del área 
▪ Posiciones del Comité 
▪ Reuniones mensuales del comité. 
▪ Revisión del presupuesto propuesto para 2020, si es necesario después del taller 
▪ Elementos de la Agenda del GSC 
▪ 2026 SWRAASA Información, SETA 67 será el anfitrión de ese año y se necesitarán 

fondos 
▪ página web 

• Gráficos / gráficos 

• Todos los presupuestos serán publicados. 

• Minutos-EXCITING 

• Información de la reunión 
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Grapevine - Kimberly L. 
Estamos hablando de asistir a todas las reuniones del Distrito para lograr que las personas se involucren 
con la vid en estas reuniones, estaremos distribuyendo un libro sobre la vid. El comité de respuesta al 
desastre de Peter C ha preguntado acerca de cómo obtener algunas revistas de vid para los paquetes de 
atención de los refugios de la cruz roja. Le he enviado un correo electrónico a Grapevine para ver si 
podemos obtener un descuento en las revistas viejas empaquetadas. Todavía no hemos recibido 
respuesta de ellos. 
  
Roy con CFC ha pedido a la vid que sea parte de su Conferencia. Nos instalaremos en la sala de archivos. 
Todavía no somos transparentes durante el último año, tal vez incluso dos. No nos dieron el inventario 
adecuado que deberíamos tener. Esta es una de las razones por las que pedimos un descuento por 
problemas de vid en paquete. Hemos tenido que recomprar certificados de regalo cuando el comité 
compró 25 el año pasado. El inventario no incluía la literatura adecuada que se compró. No ha tenido la 
rendición de cuentas. Estamos trabajando para ser transparentes y seguir así. 
  
Gracias por la oportunidad de servir, 
 Kimberly L. 

 
 
IT - Stephenie O. 
Hola SETA, 67, 
 
Mi nombre es Stephy O. y soy alcohólico. Soy su presidente del comité de TI del panel 69, y este es el 
informe oficial de su comité de TI de héroes súper digitales. 
No nos proporcionaron cabos; Más adelante haremos una moción con el atuendo adecuado de héroe 

............................ Oye, ¿has visto nuestra carga de trabajo? Solo digo….       

1. Actualmente nuestro tema principal es la migración a nuestro nuevo sitio web, por lo tanto, creo que es 
necesario leer lo siguiente: 
(Propósito del sitio web - http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL_Web_Guidelines.pdf) 
El propósito del sitio web será ayudar al Área del Sureste de Texas (SETA) en la ejecución de su misión 
facilitando el intercambio de información sobre A.A. actividad dentro del Área 67 y la estructura de servicio 
general en la que reside. Pretende ser una herramienta de comunicación para aquellos involucrados en el 
Servicio General dentro del área del sudeste de Texas, así como para proporcionar el A.A. individual. 
miembro con información sobre nuestros Servicios Generales y el Área 67 relacionados con A.A. 
ocupaciones. 
2. A los miembros que envíen documentos para que se publiquen en el sitio web: Tenga en cuenta que las 
Pautas del Área para el sitio web nos prohíben publicar cierto contenido, incluidos apellidos, números de 
teléfono personales y direcciones de correo electrónico personales. Cuando recibimos este tipo de 
solicitud, tenemos que rechazar la solicitud y pedir que se corrija. La práctica anterior del administrador 
web que actúa como editor y realiza los cambios para aquellos que envían dichas solicitudes es un tiempo 
excesivo y se detendrá para concentrar el tiempo en la puesta en marcha del nuevo sitio web. 
(El documento completo se encuentra en http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL_Web_Guidelines.pdf) 
Contenido permitido 
 1. Todo el material publicado debe adherirse estrictamente a las 12 Tradiciones y 12 Conceptos de A.A. y 
debe estar de acuerdo con las pautas proporcionadas por la OSG (es decir, MG-18) y por el Comité SETA 
IT. 
2. El contenido debe estar relacionado con la información que se describe en la declaración de propósito 
del sitio web de SETA. 
3. La información financiera de SETA (incluidos los informes del tesorero, presupuestos, estados de fin de 
año, etc.) puede publicarse en el sitio web de SETA siempre que no contenga información de identificación 
personal o información confidencial, como números de cuenta. 
4. Los eventos que ocurren en los clubes deben estar claramente patrocinados por un AA. entidad. 



20 
 

5. Solo se permitirán las direcciones de correo electrónico basadas en la posición de SETA (o direcciones 
genéricas similares de otras entidades de servicio de AA) como contenido visible en el sitio web de SETA. 
Contenido prohibido 
1. Información de recaudación de fondos 
2. Información de identificación personal, como números de teléfono personales, direcciones de correo 
electrónico personales, apellidos, etc. 
3. No debe haber contenido como la publicidad de terceros o los programas de afiliación que se muestran 
en el sitio web de SETA. 
4. Reuniones, eventos o anuncios patrocinados por personas que no sean A.A. entidades 
5. Material obsceno o similarmente objetable. 
6. Publicidad o contenido que parezca implicar afiliación y / o aprobación de organizaciones externas. 
(El documento completo se encuentra en http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL_Web_Guidelines.pdf) 
3. Sitio web actual: la solicitud de cambios en el sitio web está actualizada, no hay acumulación. 
Continuamos operando el sitio web en modo de solo mantenimiento (sin nuevas funciones, solo 
actualizaciones) para enfocar el tiempo en el nuevo sitio. 
4. Nuevo sitio web: al preparar la migración, se notó que el contrato para nuestro nuevo sitio web basado 
en WordPress utilizado no permitía ciertas funciones que necesitábamos para tener una migración sin 
problemas. Por lo tanto, después de algunas investigaciones, se eligió un nuevo contrato para hospedar el 
nuevo sitio de WordPress que incluye las funciones necesarias. La diferencia en costo es de $ 84.12 al 
año. El nuevo sitio está en construcción y se ha realizado una importante planificación en un conjunto 
mejorado de funciones para el sitio que incluye: permisos delegados que permitirán a los editores 
designados para cada página (por ejemplo, los presidentes de los comités, los MCD y los oficiales podrán 
editar las publicaciones para sus páginas), áreas de contenido restringido (inicio de sesión requerido), 
función de comunicación de grupo o panel de discusión, optimización de motores de búsqueda, y más. 
5. Una vez que se complete la migración, pasaremos a una fase de mantenimiento que incluye la edición 
para la cohesión. Todas las páginas deben verse y sentirse igual con una funcionalidad variable como se 
describe en la declaración anterior. 
6. Se están investigando otros elementos para futuros proyectos de TI: (mapas, archivos) Sitio web 
primero. 
7. Nuestra actual Directora de correo es la Delegada Pasada Betsy G. Ella está aceptando solicitudes para 
configurar a la gente directamente (LOLOL) y correcciones a las listas de correo. Si desea verificar si está 
en una lista de correo, busque a la Sra. Betsy y ella se lo informará. 
8. Si tiene algún equipo del panel anterior (o quizás uno anterior, etc.) y no ha entregado los artículos, 
busque uno de sus héroes digitales de TI y haga los arreglos para hacerlo. Actualmente estamos haciendo 
inventario, pero también estamos tratando de asegurarnos de que nuestro panel actual tenga todo lo que 
necesitan. Marshall es nuestro miembro de soporte, por favor venga con él. 
9. Finalmente, para aquellos de nosotros con direcciones de correo electrónico de SETA, recuerde que 
estos correos electrónicos se deben usar solo para las necesidades de comunicación de SETA. ¡Tu 
abuela no necesita contactarte por correo de SETA! A menos que ella esté bien ... ya sabes.; 0) 
Gracias a todos los que me dieron la bienvenida a la gran H, SETA, ustedes son muy cálidos y amables y 
por eso estoy agradecido. Hasta el próximo informe, la paz fuera. Gracias por dejarme servir. 
Oh, máscaras o capas, por favor pasa tus votos a Betsy. 

 
 
La Viña - Alicia M. 
No se ha enviado ningún informe. 
 
Literatura - Jackie S. 
Mi nombre es Jackie S.; Soy el Presidente del Comité de Literatura de Área. 
El propósito del Comité de Literatura es crear conciencia sobre A.A. Literatura aprobada por la 
conferencia, audiovisuales y otros artículos especiales. 
El comité de literatura del Área se ha estado reuniendo mensualmente utilizando las reuniones en línea de 
ZOOM. También nos reuniremos aquí en las Asambleas SETA. 
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Comenzamos el año con una explosión; seis miembros del comité. La mayoría de nosotros asistimos a la 
convención de SETA en Moody Gardens para ayudar a mantener la mesa de Exhibición de Literatura 
repleta de regalos de literatura variados. 
Desde entonces, hemos estado ocupados revisando la sección de Literatura de los temas de la Agenda 
para nuestro Delegado, Troy. Al hacerlo, hemos aprendido mucho sobre A.A. Literatura. 
Si ocupa un puesto en literatura, ya sea a nivel de distrito o de grupo, puede tener la oportunidad de 
suscribirse a los avisos por correo electrónico de la Oficina de Literatura de la Oficina de Servicios 
Generales. Además de recibir un paquete de comité de literatura en el correo. ¡Por favor, únase a nosotros 
hoy para que podamos hacer arreglos! Nos reunimos en la parte trasera de esta sala a las 4:30. Tenga en 
cuenta que no tiene que ocupar un puesto de servicio de literatura para estar en el Comité de Literatura. 
¡Todos son bienvenidos! ¡Esperamos contar con su presencia! 
 ¡Ahora, lo que todos hemos estado esperando! Uno de los artículos especiales más nuevos es el 
"Anonimato en el póster de la era digital". ¡Y tenemos una pareja para regalar! Entrenador y Elizabeth, 
¿estás listo para subir y hacer el dibujo? Estamos regalando (1) inglés y (1) español hoy. 
 
Amor y tolerancia, 
Jackie s. 
Cátedra de Literatura de Área 

 

 
Multilingüe - Armando H. 
No se ha enviado ningún informe. 
 
Boletín de noticias - Annette C. 
No se ha enviado ningún informe. 

 
PI - Amy E. 
No se ha enviado ningún informe. 
 
SCAP – Melanie M. 
Hola, me llamo Melanie y soy la presidenta de SCAP para la rotación 2019 - 2021. 
 
Fui elegido para este puesto abierto en la reunión de la Asamblea del Área que tuvo lugar en la 
Convención SETA el 20 de enero de 2019. 
 
Me contacté con el Coordinador de Área por correo electrónico el 4 de febrero de 2019 para preguntar 
sobre el proceso y el procedimiento para avanzar en mi nueva posición. 
 
Asistí a mi primera reunión del Comité de la Convención del Estado el 18 de febrero de 2019. Conocí a 
otros miembros del comité y sostuve la primera actividad de promoción del SCAP, que fue una 
continuación de la promoción en curso del anterior Comité del SCAP. Siete (7) personas se registraron 
esa noche y una (1) recibió el reembolso de su inscripción después del sorteo. 
 
El 26 de febrero de 2019, esta Coordinadora de Área respondió a mi correo electrónico y pudo arrojar algo 
de luz sobre las preguntas que tenía. 
 
Recibí un correo electrónico de la anterior Presidencia de SCAP el 7 de marzo de 2019 que ofrecía 
miniaturas y archivos y la identificación de acceso para el correo web de SCAP. Ella declaró que los 
suministros, tableros de anuncios, etc. se entregarán en la próxima Asamblea trimestral. 
 
El 12 de marzo de 2019, me puse en contacto con el Tesorero de SETA para solicitar información sobre 
cómo reservar mi habitación para la próxima Asamblea en abril. Todavía no he recibido una respuesta. He 
reservado una habitación, pero no tengo claro cómo se financiará la noche. 
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Hablé con el presidente de la Convención del Estado el 25 de marzo de 2019 y me explicó que a ella y al 
Presidente del Área se les hizo una sugerencia sobre cómo se podrían manejar los fondos del SCAP, 
específicamente con respecto a los reembolsos, noches de alojamiento y la cuenta bancaria. 
 
Se implementó una actividad de promoción en las redes sociales el mes pasado y hasta ahora hemos 
recibido dos (2) inscripciones en línea de ese esfuerzo. He encontrado que estas actividades son efectivas 
para hacer correr la voz acerca de la Convención y su presencia en Houston este año. 
 
Habrá una mesa de inscripción establecida en la Asamblea de abril desde las 8 am del sábado por la 
mañana hasta las 8 am del domingo por la mañana. El "por cada cinco (5) inscripciones, habrá un sorteo 
para una (1) promoción" estará vigente. También planeo realizar un sorteo para un (1) sorteo nocturno por 
cada veinte (20) registros que obtengamos ese fin de semana, hasta dos (2) o tres (3); Dependiendo de la 
disponibilidad de fondos. 
 
Para cualquier persona interesada en servir en el Comité SCAP, nos reuniremos el sábado por la tarde el 
13 de abril de 2019 en el salón de baile. 
 
Mi motivación para promover esta próxima Convención incluye enfatizar que se está llevando a cabo en 
Houston y destacar a los oradores invitados. 
 
SCAP planea tener una mesa de inscripción en la Convención del Estado durante todo el fin de semana 
para promover la convención de 2020 y está considerando organizar una suite de hospitalidad o pagar las 
inscripciones para que asistan de 10 a 20 recién llegados, dependiendo de la disponibilidad de fondos. 
 
En buena y sobria salud, 
Melanie 
Silla SCAP 
2019 - 2021 

 
 
TFC - Sarah O. 
Celebrar reuniones mensuales del comité. 
Identificación de nuevas instalaciones de tratamiento y apoyo a las reuniones en curso en las 
instalaciones existentes. 
Actualización de la base de datos de instalaciones de tratamiento del Área 67. 
 
Intergrupo del Valle de Brazos – Robert H. 
No se ha enviado ningún informe. 
 
Intergrupo de Houston - Evan K. 
El Intergrupo de Houston celebrará su Casa Abierta Anual de Verano el sábado, 22 de junio, de 11 am a 4 
pm. La librería actualizó recientemente su sistema de punto de venta a un sistema de código de barras, 
pero esto ha ocasionado dificultades para informar con precisión el inventario y los gastos de envío. El 
sistema de aire acondicionado necesita que se reemplacen las tuberías en descomposición, y el 
propietario no está obligado a pagar las reparaciones debido a los términos del contrato de arrendamiento. 
El Intergrupo de Houston organizó un taller sobre Cómo presidir una reunión el 9 de marzo que contó con 
una buena asistencia y éxito financiero. Una revisión de una auditoría financiera realizada en 2018 reveló 
que la junta anterior gastó incorrectamente varios gastos de capital que deben amortizarse con el tiempo; 
por lo tanto, los libros para 2017 y 2018 deberán ajustarse en consecuencia. Un miembro de la beca se 
quejó de que el Intergrupo de Houston no cumplió con su compromiso de rechazar las donaciones de más 
de $ 5,000 de A.A. miembros cuando aceptaron servicios de contabilidad profesional en especie con un 
valor total estimado de $ 30,000 de un A.A. miembro. El Consejo de Administración acuerda revisar sus 
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políticas sobre la aceptación de donaciones en especie de A.A. miembros para garantizar que cumplen 
con el espíritu de la política. 
 
Atentamente, 
Evan K. 
 

 
Intergrupo del noveno distrito - Lori H. 
Última reunión del IG el 27 de enero de 2019 
 
La fiesta NY Eve fue un éxito general con una asistencia de 165 y una ganancia de $ 700. Los planes son 
usar el mismo lugar para la fiesta de este año en la noche de Nueva York. 
 
La silla de literatura está comprando artículos para la venta en la convención de agosto, incluyendo más 
joyas, ya que se agotaron por completo en unas pocas horas. 
El boletín Stepping Stones está alentando historias cortas de ESH a steppingstones@AAbeaumont.org. 
Trabajando en un evento de verano. Más información a seguir. 
Próxima reunión 4/28/2019 a las 2pm en la Iglesia Bautista de Westgate en Beaumont, Texas. 
 
En amor y servicio, 
 
Lori H. 
Enlace Intergrupo del 9º Distrito 

 
 
Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) – Edwin C. 
No se ha enviado ningún informe. 
 
Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67) - Andrés P. 
Este intergrupo cuenta son su mesa de servicio y con cinco comités auxiliares, Información al público, 
paso doce, literatura, editorial y archivos, Y eventos y festejos. También tenemos una página web 
disponible- www.intergrupohispanohouston.us 
Por el momento el comité de Información al público está trabajando con los consulados de El Salvador, 
Honduras Y Guatemala. Nos reunimos todos los sábados de 6-8PM, también compartimos todos los 
viernes. Asisten de 14 a 18 RIs a la reunión. Al momento el intergrupo cuenta con 28 grupos a nivel 
geográfico. Una vez al mes nos reunimos con la oficina intergrupal del norte con el objetivo de mejorar el 
servicio a la comunidad. 
Nuestro próximo foro estatal integrupal será realizada en el 2021 en la ciudad de Dallas Texas. 

 
  

http://www.intergrupohispanohouston.us/
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Informes de miembros del comité de distrito (DCM) 

 
Distrito 10 - ABIERTO 
Sin informe 

 
Distrito 20 - Jakalyn R. 
• Reuniones del Distrito 20 el segundo jueves del mes en Lambda Center en el salón 1 a las 8:00 pm. 
• Nuestra reunión de marzo nos dio la oportunidad de celebrar 8 nuevos RSG, y tenemos 1 nuevo RSG más 
desde nuestra reunión de marzo. A partir del 11 de abril de 2019, tenemos la posibilidad de 2 RSG más. 
Estamos construyendo diligentemente los RSG en el Distrito 20, así como los enlaces. Tenemos un folleto 
informativo que podemos dar a cualquier persona con la que estemos hablando acerca de ser un RSG. 
Nuestra revisión sistemática de quién se ofrece como voluntario para visitar los grupos oscuros en cada una 
de nuestras reuniones ha dado como resultado un aumento en los RSG. También hemos aprendido que es 
posible que debamos visitar a un grupo varias veces para poder interesar a alguien. A medida que vamos a 
estas reuniones, hemos aprendido que anunciar la oportunidad de ser un RSG y esperar que alguien venga a 
hablar con nosotros después de la reunión no traerá los mejores resultados. La mejor manera que hemos 
encontrado es acudir a la reunión lo suficiente como para identificar a algunas personas a las que podemos 
acercarnos y hablar sobre la oportunidad de servir a Alcohólicos Anónimos al ser un RSG o un Enlace con un 
Comité de Área. 
• La discusión sobre el concepto del mes en nuestras reuniones está revelando la importancia del servicio. 
Cada mes tenemos una nueva persona para presentar las ideas que consideran valiosas en la discusión del 
Concepto, y luego abrimos la discusión para que otros miembros compartan los puntos que hayan encontrado 
interesantes en el Concepto. Nuestras discusiones han sido estimulantes e informativas. Los miembros del 
Distrito 20 están leyendo el concepto, seleccionando al menos dos puntos que les gustaría discutir, y nos 
esforzamos por mostrar cómo se puede aplicar el concepto a nuestras vidas personales, así como a nuestra 
participación en AA. 
• Estamos aprendiendo a usar un conjunto simple de Reglas de orden de Robert que desarrollamos y 
aprobamos para ayudarnos a mantenernos en el camino en las reuniones, y nos estamos divirtiendo al 
aprender a usar estas pautas. Revisamos nuestra lista en cada reunión y animamos a nuestros miembros a 
probarlos como una forma de aprender a medida que avanzamos en la reunión. 
• La discusión de un folleto cada mes es otra forma en que estamos aumentando nuestra comprensión de AA. 
Estamos gastando dos meses en el folleto, The A.A. Grupo ... donde todo comienza, ya que hay mucha 
información en el folleto. Dado que tenemos nuevos RSG cada mes, la revisión del folleto ha sido muy 
importante. 
• Tenemos una larga lista de oportunidades de servicio a nuestro distrito y al área. Hemos decidido tener un 
Bar-B-Que en Lambda el 27 de abril de 12:30 a 3:00 pm para que personas del Distrito 20 vengan y aprendan 
sobre ser un RSG. En el otoño, tendremos una mesa en el Round Up nuevamente, ya que fue una gran 
oportunidad para educar a la gente sobre lo que hace el Distrito 20. Recibimos varios nombres de personas 
que estaban interesadas, y esto nos ha ayudado desde enero a obtener más RSG. Estamos planeando un 
taller que puede durar medio día sobre algunos temas muy importantes en el verano. 
• Comenzar nuestra reunión con la Oración de la Serenidad y finalizarla con el Compromiso de 
Responsabilidad ha sido bien recibido. El Compromiso de Responsabilidad nos recuerda la razón por la cual 
nos estamos ofreciendo voluntarios para servir en el Distrito, ya que el servicio es muy importante. 
 

 

Distrito 31 - Patty H. 
Saludos desde el Distrito 31! 
Soy Patty y soy el Distrito 31 DCM. ¡Estoy muy entusiasmado con el servicio en nuestro distrito! El Distrito 31 
tiene más de 36 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del Área 67 del sudeste de Texas. Nos 
reunimos el tercer domingo de cada mes de 2 a 4 pm en la sala de reuniones 494 en Porter, Texas. 
El Distrito 31 tiene la suerte de tener una DCM alternativa tan maravillosa y trabajadora, Cheryl M. Ella ha 
planeado dos talleres próximos y está ocupando nuestro puesto de secretaria ahora vacante. ¿Dije 
TALLERES!!!! ¡¡Nos encantan los TALLERES!! 
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Este mes, Cheryl organizó un taller de patrocinio en el Grupo Atascocita en Humble, el sábado 27 de abril, de 
2 a 5 pm. ¡Habrá buena comida, oradores y DIVERSIÓN! El próximo mes de mayo, Cheryl ha planeado un 
TALLER en el 494 Lunch Bunch Group en Porter, Texas. Es un "Seguridad en AA" TALLER 2-5pm el sábado 
18 de mayo. Este es un gran tema y esperamos verlos a todos allí. Los volantes están disponibles junto a la 
mesa de registro. 
El Distrito 31 continúa proporcionando a nuestros RSG con manuales que brindan información importante y 
alentadora. Si estás interesado en ellos, estaré encantado de mostrártelos. 
Nuestras metas incluyen organizar 4 talleres este año y continuar con visitas a nuestros grupos para compartir 
literatura, información, apoyo y amistad. También amamos a AA TRIVIA y CHOCOLATE en el Distrito 31 y 
nos encantaría que todos nos visiten. 
Estoy muy agradecido y EXCITADO por el servicio y los TALLERES en el Distrito 31 y el Área 67. 
Gracias. 
 
En servicio amoroso, 
Patty H. 
MCD Distrito 31 
 
 

Distrito 32 - Brian D. 
• Acogió con satisfacción 1 nuevo RSG y 1 nuevo Alt. RSG 
• Nos reunimos el segundo domingo del mes en el Grupo de Campeones. 
• Nos complace informar que aproximadamente 20 RSG y miembros del comité asisten a nuestra reunión 
mensual 
• Armamos y distribuimos 300 paquetes para recién llegados para grupos distritales 
• Estamos planeando un taller de literatura en cooperación con el comité de literatura del área que se centra 
en los folletos. 
• Nuestro coordinador de literatura del distrito presentará folletos para que presentemos nuevamente a 
nuestros grupos 
• Visitas grupales para presentarnos a grupos sin representación. 

 
 
Distrito 33 – Tony W. 
Saludos desde el Distrito 33! 
Actualmente estamos compuestos por más de 30 grupos activos que albergan alrededor de 75 reuniones por 
semana. También tenemos tres reuniones nuevas este año para agregar al calendario, y varias reuniones y 
un club que buscan ser representados por RSG esta primavera. Una reunión, no representada previamente, 
acaba de agregar un RSG que estuvo presente en el Distrito de Marzo. La asistencia al Comité del Distrito, en 
el Brazos Club en Bryan cada tercer sábado a las 2:00, se había limitado a entre 3 y 8 RSG desde mi primera 
visita en junio, aunque este año va en aumento. El distrito de marzo tenía 11 RSG. Los puestos de Oficial de 
Distrito se llenan, tanto en la anterior bienal como después de las elecciones en esta, pero los puestos de 
Presidente de Comité permanecen aproximadamente a la mitad nuevamente, consistiendo en Alt. CPC / PI, 
CFC, Alt. CFC, Alt. Registrador, Alt. BV Intergroup Liaison., Y Grapevine. Algunos de nosotros trabajamos en 
esas posiciones cuando es necesario, pero el objetivo es llenar los asientos en la próxima rotación. Nuestro 
tesorero del Intergrupo del Valle de Brazos y usuario de todos los sombreros El Intergrupo está tratando de 
retirarse después de nueve años de servicio constante. Esto podría resultar una posición difícil de llenar, pero 
lo haremos. 
Además, el mes pasado fuimos contactados por la cárcel del condado de Washington para organizar 
reuniones en sus instalaciones con capacidad para 200 personas, con un promedio de 70 encarcelamientos 
relacionados con el alcohol a la vez. Esto está en las etapas finales de aprobación en su final a partir de este 
escrito. ¡Buenas cosas allí! 
Nuestro año comenzó con un tema de agenda más imprevisto. Debido a algunos problemas con P&P a nivel 
del Distrito, nuestro ex Tesorero pudo drenar la cuenta de más de $ 11K en fondos del Distrito. Trabajamos 
con la parte responsable para resolver esto hacia el final del año pasado (cuando se hizo evidente lo que 
había sucedido), luego Troy, Kris y Rick llegaron e hicieron un excelente trabajo ayudando con el proceso de 
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decisión de nuestra primera reunión de distrito en enero, donde diseñamos un plan equitativo con todas las 
partes involucradas para reparaciones. Al momento de redactar este informe, no ha habido más noticias sobre 
el bien en esto, pero hicimos lo que los verdaderos AA hacen y utilizamos los principios y tradiciones para 
perseverar y ahora están en el verde un par de veces de nuevo, y las políticas estándar son ahora en su lugar 
para asegurar que esto no se puede repetir. 
Nuestra Conferencia de la Unidad, aunque con una financiación insuficiente, se desarrolló sin problemas y 
fue, por lo demás, otra gran función para nuestro Distrito. Se pagaron casi 200 inscripciones y la asistencia fue 
muy superior a la de voluntarios, simpatizantes y una gran cantidad de Ali-Kids. Gran parte de la cocina fue 
donada y los oradores, representaciones teatrales, talleres y otras cosas fueron de primera categoría y todos 
los disfrutaron. ¡Gran trabajo TODOS! 
Nuestro enfoque este año será similar a la mayoría de los demás. 1) Comunicación: entre todos los miembros, 
grupos, distrito y área. 2) Participación: ¡Talleres, sesiones de panel y DIVERSIÓN en la COMUNIDAD! La 
retención se ha reducido en todos los ámbitos y depende de nosotros abordar esto. SOMOS 
RESPONSABLES. 

 
 
Distrito 40 – Reino F. 
¡Saludos desde el Distrito 40! 
 
En nuestra reunión de enero, obtuvimos que nuestro RSG y los miembros del comité están un poco más 
establecidos y cómodos con sus deberes y el flujo de nuestra reunión. Algunos todavía tienen que todavía 
estoy muy confundido, pero están haciendo preguntas con entusiasmo. 
  
En la reunión de febrero, discutimos algunos elementos del procedimiento de la reunión que habíamos estado 
usando para ver en qué medida queríamos proceder con ellos. 
     
En nuestra reunión de marzo, elegimos un presidente del boletín, Kari B. Discutimos que revisaríamos los 
temas de la agenda de la conferencia en la reunión de abril. 
 
En abril, tuvimos elecciones para elegir un nuevo MCD. Nuestra MCD Cindy M renunció esa misma tarde al 
Alt MCD. Elegimos el Alt MCD Reino F al puesto de MCD. Elegimos a Deanna F a la posición Alt MCD. Y la 
posición de Tesorero ya está abierta, y nos pondremos en contacto con el Tesorero del Alt para ver si se 
instalará en ese lugar abierto. Manejaremos eso en la reunión de mayo. 
Dimos la bienvenida a nuestra presidenta del Comité de Hospitalidad de la Convención del Estado de Texas, 
Cynthia B, para informarnos más sobre la Convención del Estado de Texas 2017. 
 
Comenzamos en septiembre de 2018 y continuamos con un taller sobre los 12 conceptos que se reúne un 
sábado cada mes en la SBMC en 1200 Blalock Rd, Bldg. # 378, en la habitación C Houston, TX 77055 a las 
10:00 am. El calendario restante es el 4 de mayo, salte en junio, 20 de julio, 3 de agosto, 14 de septiembre y 
19 de octubre. 
 
Nuestro objetivo es invitar a todos los miembros del comité del área a que nos informen sobre las diversas 
formas en que podemos servir. 
  
Damos la bienvenida a todos los visitantes a nuestras reuniones de distrito que se llevan a cabo el segundo 
martes de cada mes en el Spring Branch Memorial Club 1200 Blalock Rd. Edificio #378, sala B Houston, TX 
77055 a partir de las 7:15 p.m. ¡Y donde serviremos de galletas o brownies! 
 
¡Ver el proceso de las Tradiciones y Conceptos trabajando a través de los grupos y comités es un proceso 
muy interesante y sorprendente! 
 
En servicio, 
Reino F. 
D40 MCD 
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dcm-40@aa-seta.org 
 
Distrito 51 - Steven W. 
Hola a todos, mi nombre es Steven y soy alcohólico. El Distrito 51 se reúne el último sábado de cada mes en 
el club Delta a las 11 am. En los últimos meses, el Distrito 51 ha estado trabajando con jóvenes en AA y, en 
particular, con HACYPAA (Conferencia de Jóvenes en Alcohólicos Anónimos de Heartland) hacia el fin de 
atraer una mayor participación de jóvenes en el trabajo de servicio de nuestra área. Con este fin, hemos 
tenido dos reuniones ad hoc en las que finalizamos la redacción del tema del programa de YPAA presentado 
antes de esta asamblea. Quiero reconocer con gratitud la participación y la sabiduría de nuestro delegado 
anterior Ron C. en nuestra primera reunión y nuestro delegado actual y suplente de Troy y Kris en la segunda 
reunión. Pudieron aportar historia y claridad a lo que estábamos tratando de lograr. También me gustaría 
reconocer la participación de los miembros de HACYPAA George H., Karthik R. y Mike G., sin los cuales esto 
no sería posible. 
 
La fecha que se anunciará, el Distrito 51 llevará a cabo un taller en un formato de mesa redonda en el que se 
analizarán los próximos temas seleccionados para la conferencia de servicios generales. Enviaremos el 
resultado de nuestra mesa redonda a Troya. Presentamos el mismo taller el año pasado con participación 
entusiasta. Esperamos generar el mismo nivel de interés este año. 
 
La reunión "P-11 Houston" comenzó el año pasado. Su reunión se basa en el Folleto del P-11, “La A.A. 
Miembro: medicamentos y otras drogas”. Se reúnen en el Delta Club los domingos a las 6:30 pm. Si tiene 
experiencia con este tipo de reuniones y está interesado en ayudar, simplemente asista a la reunión. 
 
Cada tercer sábado, el grupo de Caring & Sharing celebra un taller de 12 pasos al mediodía con comida y 
compañerismo después. Siéntete libre de traer un plato. 
 
En julio de 2018, el distrito ayudó a traer A.A. reuniones en un centro de tratamiento para adolescentes en SW 
Houston. Todos los miércoles a las 6:30 p. M., Se celebra una reunión de damas y caballeros. ¡Esta ha sido 
una experiencia FANTÁSTICA! Para algunos de estos hombres y mujeres jóvenes (de 13 a 17 años), esta ha 
sido su primera exposición a A.A. Ha sido un gran honor estar involucrado con esto. Estos niños se 
encuentran en un lugar realmente difícil y crucial en sus vidas y tenemos esta oportunidad única de ser una 
fuerza de giro positiva. Muchos han tomado Big Books y han hecho arreglos con la familia para asistir a la 
escuela local A.A. reuniones a la salida. Dicho esto, tenemos una necesidad vital y continua de voluntarios 
para que esto continúe. Recomiendo encarecidamente asistir al menos una vez. 
 
Continuamos con nuestra reunión de servicio regular. El Manual de Servicio y la Reunión de Conceptos se 
llevan a cabo cada 2do y 4to martes de 7:00 pm a 8:30 pm en el Club Delta. Esta es otra gran oportunidad 
para que los miembros obtengan respuestas a preguntas de servicio y aprendan más sobre cómo funciona 
nuestra organización y por qué es tan importante participar en todos los niveles para mantener siempre las 
puertas de A.A. abierto. 
 
Gracias por la oportunidad de servir. 
 

 
Distrito 52 - Meece’ T. 
Reunión del Distrito 52 cada primer martes del mes en el Consejo de Fort Bend, en 10435 Greenbough, Suite 
250, Stafford, TX 77477 7:00 pm-8:30 pm. 
o La reconstrucción del distrito ha sido nuestro enfoque principal, hemos decidido que nuestra meta es 
contactar a cada grupo dentro de nuestro distrito. Inicialmente, nos pusimos en contacto con el registrador de 
Área Tammy Z. que proporcionó datos sin procesar de grupos activos e inactivos. Se formó un comité ad hoc, 
presidido por nuestro DCM alternativo para tomar dichos datos y compilarlos en una lista viable de grupos 
oscuros y activos. El progreso del comité ad-hoc es el siguiente: 
1. Hacer contacto con cada grupo que tenga esta información para asegurarse de que aún se encuentran en 
fechas y horarios. 
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2. Comparando datos con datos intergrupales para identificar reuniones que pueden no estar conectadas a la 
beca y no saben cómo inscribirse como grupo. 
3. Crear un script para que lo sigan los miembros del comité, que garantizará que los mensajes sean 
coherentes. 
4. Cada miembro del comité adoptará un (5) grupo dentro del distrito para cometer contacto trimestral; Nos 
gustaría establecer una relación con todos los grupos. Alentándolos a enviar un Representante de Servicios 
Generales a las reuniones de distrito. 
5. La visita estará orientada a identificar lo que el distrito puede ofrecer a los grupos, es decir, los tipos de 
talleres necesarios, abrir líneas de comunicación con el Distrito, la Asamblea de Área y, en última instancia, la 
Oficina de Servicios Generales a través del Delegado. 
o El distrito ha adoptado un diseño para una tarjeta postal, que se enviará a cada grupo, agradeciéndoles por 
sus contribuciones. La idea surgió de cartas enviadas trimestralmente desde la oficina de servicios generales 
a cada grupo que ha hecho contribuciones. El Distrito 52 quisiera mostrar nuestra gratitud por las 
contribuciones grupales de la misma manera. 
o El distrito también ha decidido comprar dos suscripciones de Grapevine (1 año) para grupos aleatorios 
dentro del distrito. Utilizaremos un sorteo al azar para elegir qué grupos se beneficiarán de las suscripciones y 
se presentarán cuando se realicen las visitas. 
o Hubo dos mesas redondas simuladas realizadas dentro del distrito. El primero fue en el grupo de Tri-Cities 
el 31 de marzo de 2019 de 12:15 a.m. a 2:00 p.m. La participación fue mínima, sin embargo, tanto Troy B. 
como Kris H. asistieron y los participantes pudieron experimentar el don espiritual de las "mesas redondas". 
La segunda se llevó a cabo en Rose-Rich 04/11/2019, aunque hubo pocos participantes nuevamente La 
experiencia fue increíble. Me gustaría tomarme el tiempo para agradecer a Troy B. y Kris H. por estar 
dispuestos y disponibles para ambos. Estos fueron los primeros intentos de nuestros distritos en mesas 
redondas simuladas y se aprendieron valiosas lecciones. La primera lección fue abrir estos eventos a todo el 
distrito ... posiblemente, celebrar talleres antes del evento, explicando el valor de las mesas redondas para el 
grupo y nuestro delegado. El grupo recibe una "voz" y la capacidad del delegado para representar al distrito 
informado. 
El Distrito 52 está creciendo, los DCM que procedieron plantaron las semillas, ahora estamos regando el 
distrito y creemos que Dios proporcionará el aumento. Aumento de la participación, amor por el servicio y, 
sobre todo, crecimiento en la comprensión de la estructura del Servicio General. 
 
Meece’(Meeka) T. 
Miembro del Comité de Distrito 

 
 
Distrito 60 – Deborah M. 
Varios grupos están teniendo aniversarios. Third Tradition Group tendrá un taller de CFC el sábado 
27 de abril de 11:30 a 1:30. Los grupos mismos están trabajando para hacer Inventarios en Grupo 
para tratar de cumplir su propósito principal. Una vez que los grupos completen el suyo, haremos un 
Inventario del Distrito para tratar de llegar a algunos de los grupos oscuros. 
 
Distrito 62 - Manuel R. 
No se ha enviado ningún informe. 
 
Distrito 63 - José P. 
El distrito 63 está trabajando de la siguiente manera, nos reunimos todos los sábados de 6:00-8:00, y cuando 
tenemos asambleas o convenciones cambiamos las reuniones para los jueves. Cuenta con 9 grupos que 
pertenece a este distrito de los cuales 6 ya tienen sus RSG. Comparte con su grupo los días martes y también 
con los grupos que no invitan a su ciclo de unión anqué no pertenezcan a este distrito. Tiene sus comités 
completos correccional la viña y literatura.  
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Estamos trabajando con los eventos de este año la asamblea del sur, la asamblea estatal, y la convención 
nacional, también estamos trabajando con la asamblea de área. Estamos tratando de ser parte de nuestra 
convención estatal que se va a llevar acabo en la Gallería en el mes de junio.  
Los MCD apoyamos a los comités en sus reuniones correccionales y la viña.  
 
MCD: Jose P. 
Alterno MCD: Aurelio D. 

Distrito 64 - Severiano M. 
Nuestro Distrito tiene 17 grupos dentro de nuestro Distrito con 15 RSG. 
 
Tenemos 3 comités activos que consisten en Comité Correccional, Comité de Literatura y La Viña. Estos 
comités se reúnen todos los martes cada 2 semanas. Los miembros del comité también asisten a diferentes 
reuniones junto con los miembros del distrito. El Comité de Corrección participa en las siguientes 
instalaciones: Navasota, James Bird, Walls y MTC Cleveland. 
 
Nuestro Distrito 64 se reúne cada ocho días los sábados a las 6:00 pm; cambiamos nuestras reuniones a los 
jueves cuando hay un evento (Asambleas o Convenciones). Participamos activamente en todos nuestros 
eventos, Asambleas Hispanas y Convenciones Hispanas, así como en todos los eventos en nuestra Área. 
Participamos con todos los grupos en nuestro Distrito y con otros grupos cuando somos invitados. 
 
Estamos trabajando con la Asamblea Estatal de San Antonio (Asamblea del Estado Hispano en San Antonio) 
que se llevará a cabo del 24 al 26 de mayo de 2019. 
 
Esperamos continuar trabajando con el Área 67 y con nuestro delegado y todos los miembros del servicio del 
Área. Le agradecemos su apoyo y nos da este tiempo para transmitir nuestro informe del Distrito. 
 
En servicio, 
Severiano M. - MCD 
Arturo B. - Alt. MCD 
 

 
Distrito 65 - Arnulfo C. 
Distrito 65 de Alcohólicos Anónimos deseando que esté feliz las 24 horas de sobriedad. Nuestro distrito consta 
de 18 grupos, pero solo 15 están activos, tres están inactivos. Los GSR propietarios son 9 y 2 suplentes. En 
promedio, los GSR que asisten son entre 6 y 9. Nuestras reuniones de GSR son los sábados a partir de las 6 
pm y solo se cambian un jueves antes de una asamblea o convención. Contamos con una mesa de servicio y 
3 comités (La Viña, Comité Correccional y Comité de Literatura). El comité correccional motiva regularmente 
los Blue Cans y se reúne con los otros comités correccionales del Área 67. El comité de literatura motiva la 
literatura en los grupos del área. El comité de La Viña motiva la literatura y las suscripciones al Grapevine. 
Actualmente cuenta con 41 suscripciones para el año 2019. Tiene reuniones el último jueves del mes a partir 
de las 8:00 pm en adelante con el comité de La Viña Houston. También asiste a la reunión del comité 
permanente de la Zona Sur de La Viña, el primer domingo del mes. Dichas reuniones rotan en diferentes 
ciudades desde las 10:00 am en adelante. 
 
¡Gracias por su atención a nuestro informe! 
Arnulfo C. 
MCD 
 

 
Distrito 66 - Manuel O. 
Este distrito tiene 19 grupos y funciona de la siguiente manera; Nuestras reuniones son los sábados de 6 a 8 
pm. Hay presentes de 11 a 14 RSGs. Compartimos los miércoles con grupos y el último sábado del mes es de 
esta reunión de estudio. Se está enviando una colaboración mensual a la OSG. Contamos con un comité de la 
presidencia de La Viña, tesorero y secretario. Nuestro representante de La Viña está motivando y realizando 
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talleres en grupo. Sus reuniones son los martes a las 8 pm en el distrito local. El comité de correcciones 
comparte con el distrito los miércoles y comparte en las cárceles el jueves. Se reúnen en el distrito y motivan 
los votos azules. Tenemos la página webmaster del distrito Districto66.org para actualizar los nuevos eventos. 
Se otorga una contribución de $ 100 cada 3 meses al Área. Estamos presentes en las reuniones trimestrales 
de los distritos. 
 
Manual O. - MCD 
Rojelio A. - Alt. MCD 

 
 
Distrito 70 - Brady G. 
Distrito 70: se reúne cada segundo miércoles del mes a las 7:00 pm en el edificio anexo de West Baytown 
Club, 1020 Bowie St., Baytown, TX 77520. Actualmente estamos trabajando en un taller de un comité en 
algún momento de junio, fecha exacta no determinada todavía. 
 
Gracias, 
Brady G. 
 

 
Distrito 81 - Catherine G. 
El Distrito 81 se reúne el primer miércoles de cada mes en el elegante restaurante de cocina de Kelly's 
Country en La Marque 
El Distrito 81 agradece la oportunidad de ser sede de esta Asamblea y quisiera agradecer a nuestros 
miembros por su inestimable apoyo. También nos gustaría agradecer a nuestra Registradora Tammy y 
Christina, nuestra Presidenta Alt por su orientación y apoyo. 
Durante nuestra reunión del Distrito en febrero, la Suite de Hospitalidad de la Convención del Distrito 81, se 
entregó un informe final con un costo final de menos de $ 600, que fue el costo de la suite para el fin de 
semana. Los grupos en nuestra área realmente aumentaron con las comidas que alimentaron al menos 2,000. 
Nuestra reunión mensual del Distrito de marzo estuvo llena de buena información cuando invitamos a los 
oficiales del Área; Delegado, Alt Delegado, Presidente, Presidente Alt y Finanzas, y estamos muy agradecidos 
por su asistencia e información objetiva que nos dieron con respecto a: 
• El Distrito 81 cuestionó por qué nuestro Delegado no está totalmente financiado 
• ¿Por qué se recortaron los presupuestos de nuestros Coordinadores de Comités ÁREA 
Nuestra invitada en abril fue Cynthia B., la presidenta de hospitalidad de la Convención del Estado, donde la 
información de lo que se necesitaba para la suite de hospitalidad se transmitió a los grupos de nuestro Distrito. 
Todos nuestros Comités están activos con excepción del Boletín que debe llenarse durante nuestra Reunión 
de Distrito en Mayo y El Comité de Archivos que busca un Presidente. Sin embargo, los Archivos están a 
cargo de Tom B. y Dana H, y el Distrito 81 está muy agradecido por estos 'servidores de confianza'. 
Nuestros Comités están energizados y tienen 7 talleres planeados este año. 
También tenemos un nuevo "Comité de Talleres" del Comité, presidido por Mitch, nuestro anterior DCM y se 
han comprometido con 3 Talleres y el Primer Taller se titula "Bienvenido a casa" y el contenido se basa en el 
"Grupo de Hogar". La fecha es el 11 de mayo. de 2 a 4 pm y es hospedado por el Grupo de la Ciudad de 
Texas. 
El Presupuesto y Finanzas del Distrito 81 tiene un "Road Show" programado para el 26 de abril en Pearland. 
El concepto de Road Show es encontrar los "grupos silenciosos" y hacerles saber que estamos aquí para 
usted. Y los grupos participantes "estamos satisfaciendo sus necesidades". NOSOTROS estamos ………… 
Preparándonos, apareciendo y hablando. Nuestro comité de Finanzas y Presupuesto nos dio otro 
"presupuesto totalmente financiado" que nos permitió financiar nuestro nuevo Comité del Taller, así como ser 
el anfitrión de esta Asamblea. 
 
El Distrito 81 CFC también tiene un taller programado y se titula "Rompiendo las cadenas", un taller de CFC, 
orientación de TDCJ y oradores que se celebrarán el 18 de mayo de 2 a 6 p.m. en el club Clear Creek. 
Recientemente se celebró un aniversario en la Unidad Carol Yun. El comité de CFC continúa llevando 
reuniones a la Unidad Carol Young, la Cárcel del Condado de Galveston y la Unidad del Hospital Sealy. 
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Nuestro PI / CPC continúa apoyando nuestra área mediante la introducción de horarios de reuniones a los 
hoteles del área de Galveston, Kemah y Friendswood-Pearland. Las mesas de hombres del comité de PI en 
los eventos locales para compartir nuestra información de AA. También se han reunido con el personal de 
Libertad Condicional y Libertad Condicional para explicar qué es AA y qué no. El comité también se ha 
acercado a grupos para apoyar y mantener los estantes de literatura que son lazos en las oficinas del Dr., las 
Iglesias y otras áreas donde podemos llegar al sufrimiento. Y si no estaban lo suficientemente ocupados, 
mantienen los horarios de las reuniones del Distrito y publican un directorio de bolsillo para nuestros 
miembros, especialmente para los recién llegados. 
El TFC tiene un taller el 1 de junio de 1 a 3 p.m. en el Club del Área de la Bahía compartiendo lo que el 
Comité de Instalaciones de Tratamiento hace y no hace tan bien como la información de salvar la brecha Ellos 
actualizan el horario y presentan su información a 3 establecimientos cada mes. 
Estuve atento a nuevos talleres. 
Nuestra Presidenta del Comité de Literatura, Ann, dirige la Mesa de Literatura en la parte posterior de la sala. 
Por favor pase y vea lo nuevo y recuerde que toda la literatura está a la venta 
El Distrito 81 ha tenido una buena asistencia a nuestras reuniones de Distrito con un promedio de 32 votos y 9 
visitantes. 
Después de leer las más de 500 páginas de la información de fondo, me reuní con nuestros comités de distrito 
donde discutimos los temas en la agenda del Comité de Servicios Generales, esa particularidad podría 
impactar a sus comités, así como una visión amplia de los otros temas. Creo que, a través de este proceso, 
nuestros miembros están informados y entienden otra capa de AA como un todo. 
Nuestros miembros han descubierto que es hora de arremangarse y volver a ocuparse de nuevo …… A la luz 
de que Bryan / College Station se retiró de la rotación de la Convención SETA, hemos encontrado a SETA en 
nuestra área nuevamente con solo 1 año de planificación. Entonces, es obvio que muchos de nuestros 
miembros se han ofrecido a trabajar en los comités de SETA. 
 
Respetuosamente y agradecido enviado 
Catherine G. 
 
 

Distrito 82 - Jeanne B. 
Mi nombre es Jeanne B.  Soy el MCD para districto 82, Nos reunimos el 1er domingo a la 1:30 y rotamos cada 
trimestre para promover la unidad en nuestro distrito. Actualmente estamos reunidos en Surfside para abril, 
mayo y junio. David A. se unió a nuestro comité como nuestro TFC, presidente de la instalación de 
tratamiento, y ha iniciado nuestra base de datos de Bridge the Gap. La cárcel del condado de Brazoria se está 
preparando para abrir las reuniones al lado de las mujeres pronto. 
¡Estamos en pleno apogeo en primavera en la playa! Hoy en día es el grupo de surfside anual de alevines de 
pescado. El grupo de principiantes celebrará su aniversario el 7 de mayo de 3 a 7 pm Los volantes están fuera 
de la mesa de registro. 
El grupo de principiantes ahora tiene 4 reuniones para no fumadores a la semana. La reunión de Live 2 Ride 
se ha movido a 818 Anglewing en surfside. Se inició un nuevo estudio de libros en Angleton con la esperanza 
de mudarse a un lugar permanente a fines de este mes. Actualmente se está reuniendo en la oficina central 
de ADAPT ubicada en 2512 Velassco en Angleton. La Conferencia Boca de los Brazos es del 17 al 19 de 
mayo. 
En cooperación con el MOB Districto 82 dirigirá un taller sobre anonimato. Si está en la playa, pase por uno de 
nuestros grupos y recibirá una gran bienvenida. 
 
Gracias,  
Jeanne B. 

 
 
Distrito 90 - Bella L. 
Distrito 90 se reúne el 1er domingo de cada mes Ubicación: 1235 Crockett Street, BMT, TX 
Comer: 1:00 pm / Reunión 2:00 pm 
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Nuestro distrito está muy involucrado con el servicio. 
Todavía estamos buscando llenar posiciones abiertas en nuestro comité. 
Hasta ahora, hemos cubierto un taller de políticas y procedimientos en el taller de tradición del 7 de febrero en 
marzo, y un taller de RSG este mes, abril. Debido a una base tan amplia de nuevos RSG en nuestro Districto, 
tendremos otro Taller de RSG a mediados del verano. 
La Convención del Distrito 90 será del 16 al 18 de agosto de 2019 (por favor, recoja un folleto y preinscríbase) 
y nuestra Cena de Gratitud será el 9 de noviembre de 2019 (los folletos estarán disponibles próximamente). 
Hemos tenido el honor de que nuestro Delegado visite nuestro grupo este mes y nos otorgó una presentación 
muy informativa sobre la Estructura de Servicio. 
Como grupo colectivo, hemos decidido dejar que todos los puestos de presidentes hagan una mini 
presentación sobre sus funciones, una por mes, para informar a los demás sobre las tareas que se cumplen 
en su línea de servicio. 
  
Tuyo en servicio, 
Bella l. 
MCD Districto 90 
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